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RELATÓRIO 

Caso aprovado, o texto da Proposta de Emenda à Constituição (PEC) da reforma 

tributária, apresentado pelo relator Aguinaldo Ribeiro (PP-PB), terá impacto significativo 

de 260% na carga tributária no setor de serviços ou um aumento de cerca de R$ 200 

bilhões no recolhimento de impostos no País. É o que aponta um estudo divulgado pela 

Confederação Nacional do Comércio de Bens, Serviços e Turismo (CNC). A pesquisa 

mostra também que a reforma pode causar 3,8 milhões de demissões no setor de 

serviços. A Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo do Rio Grande do Norte 

(Fecomércio RN) acredita que a reforma tributária é essencial ao desenvolvimento 

econômico do País.  

O São João de Natal voltou para ficar e agradou ao público em cheio. Foram seis dias de 

muita alegria, brilho, encanto e cores. A aposta da Prefeitura de Natal no resgate dos 

festejos juninos da cidade se mostrou acertada, evidenciando o orgulho e a vontade do 

natalense de exaltar a cultura e a tradição do Nordeste. A Arena das Dunas recebeu 

verdadeiras multidões durante o evento. De acordo com estimativas, mais de 300 mil 

pessoas acompanharam os muitos shows que passaram pelo palco principal, além de 

prestigiarem o Festival de Quadrilhas juninas e o polo gastronômico no local. A 

Federação do Comércio do Estado (Fecomércio) fará uma pesquisa para mensurar.  

O programa Mesa Brasil do Sesc RN será beneficiado com as inscrições do "Curso 

Informativo para Condôminos", um evento educativo e com caráter solidário que visa 

oferecer conhecimentos fundamentais para a gestão de condomínios, ao mesmo tempo 

em que promove a doação de alimentos e ainda reverte parte da taxa de inscrição para 

o Hospital Varela Santiago. 

Após o sucesso da primeira edição, realizada na Escola Técnica, o projeto Senac 

Conexões, do Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial do RN (Senac/RN), chega, 

a partir da próxima quarta-feira (28), na unidade do Senac Zona Norte, em Natal. O 

evento consistirá de uma vasta programação nas áreas de Saúde, Beleza e Tecnologia 

da Informação (TI). 

A Prefeitura vai retomar o “Participa Natal nos Bairros”, projeto que possibilita levar 

diversos serviços a uma comunidade escolhida, em evento realizado em um único dia. 

Pertencente à Região Administrativa Norte e um dos bairros mais populosos da cidade, 

Pajuçara será o primeiro a ser beneficiado com a volta do projeto, em ação que acontece 

no sábado, primeiro de julho, das 8h às 12h30, na Escola Municipal Professora Maria 

Alexandrina Sampaio. A edição do próximo sábado em Pajuçara contará com o apoio 

dos parceiros: Fecomércio. 

A realização é da Sião Cafés Especiais. Estandes e espaços patrocinados já podem ser 

sondados pelo e-mail siao.cafesespeciais@gmail.com. Também por fones/whatsapp 

seguintes:  84-98140-1772 (Alexandre Santos), 84-99650-4356 (Veruska), 84-99418-

mailto:siao.cafesespeciais@gmail.com


 

 
 

7707 (Alexandre Dantas) e 12-3618-1776 (Rômulo). O festival tem apoio da Federação 

do Comércio de Bens, Serviços e Turismo do RN (FECOMÉRCIO/RN).  

Após seis noites de muita festa, dança, música e comida boa, o São João de Natal chegou 

ao fim nesse domingo (25). Durante a realização do evento, ficou clara a aprovação da 

festa, realizada pela Prefeitura Municipal de Natal, por meio da Secretaria de Cultura 

(Secult) e a Fundação Cultural Capitania das Artes (Funcarte), além da parceria com o 

Serviço Comercial do Comércio (Sesc).  

O mercado financeiro está mais otimista com relação à economia do país. De acordo 

com o boletim Focus, divulgado nesta segunda-feira (26) pelo Banco Central, a 

expectativa de crescimento do Produto Interno Bruto – PIB, soma dos bens e serviços 

produzidos no país – aumentou de 2,14% para 2,18%, entre a semana passada e esta. 

Entre 29 países, o Brasil é o terceiro do mundo em nível de confiança dos consumidores 

com relação à economia, mostra o Índice de Confiança do Consumidor do Instituto Ipsos. 

Atrás apenas da Indonésia e da Tailândia, o indicador do país ficou em 58,6 pontos, uma 

alta de 3,2 pontos em relação ao mês anterior e o melhor resultado em uma década. 

Um estudo divulgado pela CNC (Confederação Nacional do Comércio de Bens, Serviços 

e Turismo) na última sexta-feira (23) diz que a proposta de alíquota do IVA (Imposto 

sobre Valor Agregado) em 25% da PEC da reforma tributária pode colocar em risco cerca 

de 3,8 milhões de empregos no setor do comércio. 

A crise que assola o varejo brasileiro nos últimos meses em meio à queda do poder de 

compra da população pode contaminar a indústria, setor responsável por 20% de toda 

a produção nacional. 

A Comissão de Turismo da Câmara de Natal fez uma visita de fiscalização ao Centro de 

Turismo em Petrópolis. Os vereadores ouviram os comerciantes sobre a falta de 

movimento. A ideia é fazer uma articulação com outras entidades pra tentar trazer 

natalenses e turistas ao centro. 

Menos de 1% das empresas brasileiras - cerca de 25 mil - exportam seus produtos, 

aponta estudo inédito do Ministério do Desenvolvimento, Indústria, Comércio e 

Serviços (MDIC) sobre o perfil das firmas exportadoras. O recorte, de 2020, apontou, por 

outro lado, que essas companhias empregam 15% da força de trabalho formal do País. 
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Reforma tributária pode elevar impostos em 260%; entenda 

 

Caso aprovado, o texto da Proposta de Emenda à Constituição (PEC) da reforma tributária, 

apresentado pelo relator Aguinaldo Ribeiro (PP-PB), terá impacto significativo de 260% na 

carga tributária no setor de serviços ou um aumento de cerca de R$ 200 bilhões no 

recolhimento de impostos no País. É o que aponta um estudo divulgado pela Confederação 

Nacional do Comércio de Bens, Serviços e Turismo (CNC). A pesquisa mostra também que a 

reforma pode causar 3,8 milhões de demissões no setor de serviços. 

Alex Régis

 

O impostômetro mostra que o recolhimento de impostos no RN já soma R$ 10,620 

bilhões em 2023 

http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/reforma-tributa-ria-pode-elevar-impostos-em-260-entenda/566718
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http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/reforma-tributa-ria-pode-elevar-impostos-em-260-entenda/566718
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Embora defendam a reformulação do sistema de tributação, economistas destacam que o 

consumidor final será o principal penalizado com a proposta apresentada até o momento. O 

economista e professor universitário Janduir Nóbrega explica que as discussões da reforma 

passam por uma tentativa de encontrar um equilíbrio entre balancear os impactos para o 

consumidor, não onerar a classe produtiva e não diminuir a capacidade de arrecadação dos 

entes federativos. 

Nessa equação, o especialista diz que “a conta” vai acabar sobrando para o que chama de “elo 

mais fraco”. “Dentro desses pilares, a melhor proposta, o melhor caminho vai ser encontrado, 

mas, na minha percepção de mercado e sociedade, acho muito improvável que o consumidor 

não seja o mais penalizado. Nesse 'tripé de desejo', o consumidor é o elo mais fraco. É 

primordial que a reforma aconteça. Isso é fundamental porque a evolução do mercado é muito 

rápida e a questão tributária está muito defasada. Tecnicamente a gente precisaria de um 

olhar onde a sociedade não fosse tão penalizada”, detalha Nóbrega. 

Segundo o estudo da CNC, os cinco segmentos mais impactados pelo aumento da carga 

tributária seriam atividades recreativas e culturais (171%); serviços pessoais (160%); seleção, 

agenciamento e locação de mão de obra (157%);  serviços de alojamento (153%); e serviços 

para edifícios e atividades paisagísticas (145%). No comércio, os mais atingidos deverão ser os 

do varejo e atacado de calçados (41,2% e 37,3%, respectivamente); atacado de equipamentos 

e artigos de uso pessoal e doméstico (32,2%); varejo de vestuário (31,8%); e varejo de tecidos 

(31,4%). 

Conforme os cálculos da CNC, a alíquota considerada pelo governo para o futuro Imposto 

sobre Valor Agregado (IVA), fixada 25%, representaria uma ameaça a 3,8 milhões de postos de 

emprego, devido a compensação do aumento da carga tributária. Fábio Bentes, economista 

sênior da CNC, detalha que uma maior cobrança de impostos forçaria as empresas a 

adequarem seus fluxos de caixa com a eliminação de empregos. 

“Isso obviamente pode fazer com que algumas vagas tenham que ser eliminadas para se 

ajustar ao fluxo de caixa das empresas à essa nova realidade tributária. Para o setor de 

serviços significa o aumento de mais de R$ 200 bilhões em pagamento de impostos, isso 

equivale a 30% de tudo que o setor gasta com folha de pagamento. De cada 10 empregos no 

setor, três podem estar ameaçados por conta desse aumento na carga tributária do setor”, 

pontua.  

A Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo do Rio Grande do Norte (Fecomércio 

RN) acredita que a reforma tributária é essencial ao desenvolvimento econômico do País, mas 

não pode penalizar o setor de serviços, que é o que mais avança e foi o primeiro a ajudar os 

brasileiros na recuperação pós-pandemia. “Defendemos que o Brasil precisa, sim, de uma 

reforma que reduza a complexidade do sistema, entretanto, não há mais espaço para novos 

aumentos da carga tributária. As empresas brasileiras estão sobrecarregadas. Nós apoiamos 

uma reforma tributária eficiente, que poderá impulsionar a geração de empregos, atrair 

investimentos, incentivar a inovação e fortalecer a economia”, diz a entidade. 

 



 

 
 

PEC votada em dois turnos 

O texto da PEC da reforma tributária ainda pode sofrer alterações. O relator Aguinaldo Ribeiro 

entregará o documento para a Mesa Diretora da Câmara, e o presidente da Casa, Arthur Lira 

(PP-AL), poderá pautar o projeto. Tanto Ribeiro quanto o coordenador do grupo de trabalho 

que avaliou a matéria na Câmara, Reginaldo Lopes (PT-MG), consideram o texto como uma 

versão preliminar. A expectativa é de que Lira paute a votação a matéria no plenário até 7 de 

julho. 

A PEC será discutida e votada em dois turnos, e será aprovada se obtiver três quintos dos votos 

dos deputados (308). Depois, é a vez de ser encaminhada para apreciação no Senado no 

mesmo processo, e deve ser aprovada por três quintos dos membros da Casa em duas 

votações. 

Entenda 

Principais pontos da reforma tributária 

1. Tributos extintos 

IPI (federal), PIS (federal), Cofins (federal), ICMS (estadual) e ISS (municipal) 

2. IVA (Imposto sobre Valor Agregado) dual 

Serão criados dois IVAs: o Imposto sobre Bens e Serviços (IBS), que substituirá o ICMS dos 

Estados e o ISS dos municípios; e a Contribuição sobre Bens e Serviços (CBS), que vai unificar os 

tributos federais: PIS, Cofins e IPI, com base ampla e não cumulatividade plena na cadeia de 

produção - ou seja, sem tributação em cascata. O imposto será cobrado no destino (local do 

consumo do bem ou serviço), e não na origem, como é hoje. Haverá desoneração de 

exportações e investimentos. 

3. Imposto Seletivo 

Incidirá sobre a produção, comercialização ou importação de bens e serviços prejudiciais à 

saúde ou ao meio ambiente, como cigarro e bebidas alcoólicas, desonerando as exportações. 

Será usado para substituição do IPI e usado para manter a Zona Franca de Manaus. 

4. Alíquotas 

Haverá a alíquota única, como regra geral, e a alíquota reduzida Oito grupos de produtos e 

serviços terão alíquota reduzida em 50%.  

5. Medicamentos e Prouni 

Isenção para medicamentos e redução em 100% da alíquota da CBS incidente sobre serviços 

de educação de ensino superior (Prouni). 

6. Cashback 

Criação da possibilidade de devolução do IBS e da CBS a pessoas físicas de forma ampla, a ser 

definida em lei complementar. 

7. Fundo Nacional de Desenvolvimento Regional (FDR) 



 

 
 

Cria o fundo com o objetivo de reduzir as desigualdades regionais e sociais. Os recursos terão 

de ser aplicados em: realização de estudos, projetos e obras de infraestrutura; fomento a 

atividades produtivas com elevado potencial de geração de emprego e renda, incluindo a 

concessão de subvenções; ações para o desenvolvimento científico e tecnológico e à inovação. 

8. Regimes tributários específicos 

Combustíveis e lubrificantes: Cobrança monofásica (cobrado numa única fase da cadeia), 

alíquotas uniformes e possibilidade de concessão de crédito para contribuinte do imposto. 

Serviços financeiros, operações com bens imóveis, planos de assistência à saúde e apostas 

(concursos de prognósticos): alterações nas alíquotas, nas regras de creditamento e na base de 

cálculo; e tributação com base na receita ou no faturamento. 

Compras governamentais: Não incidência de IBS e CBS, admitida a manutenção dos créditos 

relativos às operações anteriores; destinação integral do produto da arrecadação do IBS e da 

CBS recolhida ao ente federativo contratante (União, Estado ou município). 

9. IPTU 

Autoriza que o Poder Executivo atualize a base de cálculo do imposto por decreto a partir de 

critérios gerais previstos em lei municipal. Atende a um pleito das prefeituras. 

10. Desoneração da folha 

O aumento da arrecadação obtida com ela deve ser utilizado para reduzir a tributação 

incidente sobre a folha de pagamentos e sobre o consumo de bens e serviços. 
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Mais de 300 mil pessoas 
participaram do São João de 
Natal na Arena das Dunas 
 

 

 

 

 

O São João de Natal voltou para ficar e agradou ao público em cheio. Foram 

seis dias de muita alegria, brilho, encanto e cores. A aposta da Prefeitura de 

Natal no resgate dos festejos juninos da cidade se mostrou acertada, 

evidenciando o orgulho e a vontade do natalense de exaltar a cultura e a 

tradição do Nordeste. A Arena das Dunas recebeu verdadeiras multidões 

durante o evento. De acordo com estimativas, mais de 300 mil pessoas 

https://www.rosaliearruda.com/2023/06/mais-de-300-mil-pessoas-participaram-do.html
https://www.rosaliearruda.com/2023/06/mais-de-300-mil-pessoas-participaram-do.html
https://blogger.googleusercontent.com/img/b/R29vZ2xl/AVvXsEi3RbhnvTKfZ-aEueL0Vc9ULXZytcRT6Z1D4wKv9SaixIBX3wJb3rpHmhbSLV1HIbS70UscGm1i-9J3yXMxrpVX1oDTunpXZebAO-wSO2dxeDEQbqK9cduTKhVOeFvjQrsLQ14bQDk2jGep_fIy3HZ6yfc30lmkuYJzYkWu4yYm00yDBX1aMYhFy2LR2T0/s1280/Prefeito %C3%81lvaro Dias no S%C3%A3o Jo%C3%A3o de Natal 1 - foto Alex R%C3%A9gis.jpeg


 

 
 

acompanharam os muitos shows que passaram pelo palco principal, além 

de prestigiarem o Festival de Quadrilhas juninas e o polo gastronômico no 

local. 

 

“Tivemos um São João histórico. Foi bonito de ver a empolgação e a alegria 

dos grandes públicos presentes em todos os dias. A presença de muitas 

famílias para aproveitar o evento foi recorrente. Quero registrar aqui a 

minha gratidão ao natalense por ter abraçado a festa. A gestão municipal 

entende a importância de iniciativas como essa e vai seguir apoiando, 

investindo e realizando eventos dessa magnitude. Não apenas pela 

capacidade de envolver a população, mas também pelo forte impacto 

econômico”, destacou o prefeito Álvaro Dias. 

 

 

Em termos de movimentação econômica, o São João de Natal envolve 

atividades dos setores formal e informal da cidade, dentre eles 

hospedagem, alimentação, transporte por aplicativo, lojas de roupas, e 

salões de beleza. A Federação do Comércio do Estado (Fecomércio) 

fará uma pesquisa para mensurar os reflexos do evento na economia da 

cidade, a ser divulgada nos próximos dias. O Sistema Fecomércio foi um 

dos parceiros da Prefeitura no São João, por intermédio do Sesc RN. 

 

O prefeito, que acompanhou todos os dias da festa juntamente com o 

secretário municipal de Cultura, Dácio Galvão, ressaltou ainda a adoção de 

uma parceria com a iniciativa privada. A união de esforços possibilitou a 

redução de custos pelo Poder Público. “Esse é um caminho adotado por 

eventos dessa natureza em todo o país. Conseguimos economizar um 

montante estimado em R$ 3 milhões com a parceria”. 

 

Um dos diretores da empresa parceira do evento (Clap Entretenimento), 

Felinto Filho, ressaltou que o São João de Natal comprovou o potencial que 

a cidade tem para os festejos juninos. Ele também aponta a visibilidade que 

o evento proporcionou à cidade. “As atrações nacionais e o grande público 

que esteve no evento colocam Natal nessa rota dos grandes eventos de São 



 

 
 

João. Não tenho dúvidas de que em 2024 a festa virá ainda maior e 

melhor”, declarou. 

 

Pelo palco montado na área externa da Arena das Dunas, passaram grandes 

artistas locais e nacionais. Nomes como Zé Hilton do Acordeon, Walkyria 

Santos, a dupla Bruno & Marrone, Waldonys, Michele Andrade, Léo Santana, 

Karol Melo, Briola Sales e Ferro da Boneca, Cláudia Leite, Carol Benigno e 

Dani Cruz, Pedro e Erick, Circuito Musical, Zezé di Camargo e Luciano, 

Banda Grafith e Pedro Lucas. 

 

Além dos shows na maior praça esportiva e de eventos da cidade, o maior 

São João da história de Natal contempla todas as regiões da cidade. A 

abertura oficial dos festejos juninos aconteceu com o “Sol João”, na orla da 

Praia do Meio, onde um “pranchão”, espécie de trio elétrico, arrastou uma 

multidão. 

 

 

 

Outra marca positiva do São João de Natal é o investimento nos arraiás de 

rua. A Secretaria Municipal de Cultura (Secult-Funcarte) lançou seleção 

pública voltada para apoiar essa modalidade de festejo. No total, foram 40 

projetos selecionados, todos com apoio financeiro do Município. 

 

“Temos uma política cultural ampla e democrática. É fundamental destacar 

a importância dos arraiás de rua, porque ampliamos a participação popular. 

O São João é uma festa plural e está inserida em nossas tradições”, 

apontou o secretário Dácio Galvão. 

 

 

Festival de Quadrilhas 

 

Com uma tradição de mais de trinta anos, o Festival de Quadrilhas juninas é 

um evento à parte dentro do São João de Natal. A edição deste ano 

distribuiu a maior premiação do Rio Grande do Norte, bem como contou 



 

 
 

com um grande aporte de investimentos. A Prefeitura do Natal investiu, por 

meio de seleção pública, mais de R$ 600 mil em todo o evento. 

 

Durante quatro dias, 35 quadrilhas juninas de Natal e de outros municípios 

do estado, concorreram às premiações do 1° ao 10° lugar, nas categorias 

tradicional, estilizada, cômica e grupos de acesso. “Quero parabenizar a 

todas as quadrilhas que aqui se apresentaram. Estão todas de parabéns 

pelo altíssimo nível das apresentações”, elogiou o prefeito Álvaro Dias. 
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Mais de 300 mil pessoas 
participaram do São João de Natal 
na Arena das Dunas 
O São João de Natal (RN)( voltou para ficar e agradou ao público em cheio. 
Foram seis dias de muita alegria, brilho, encanto e cores. A aposta da 
Prefeitura de Natal (RN) no resgate dos festejos juninos da cidade se mostrou 
acertada, evidenciando o orgulho e a vontade do natalense de exaltar a 
cultura e a tradição do Nordeste. A Arena das Dunas recebeu verdadeiras 
multidões durante o evento. De acordo com estimativas, mais de 300 mil 
pessoas acompanharam os muitos shows que passaram pelo palco principal, 
além de prestigiarem o Festival de Quadrilhas juninas e o polo gastronômico 
no local. 

“Tivemos um São João histórico. Foi bonito de ver a empolgação e a alegria 
dos grandes públicos presentes em todos os dias. A presença de muitas 
famílias para aproveitar o evento foi recorrente. Quero registrar aqui a minha 
gratidão ao natalense por ter abraçado a festa. A gestão municipal entende a 
importância de iniciativas como essa e vai seguir apoiando, investindo e 
realizando eventos dessa magnitude. Não apenas pela capacidade de 
envolver a população, mas também pelo forte impacto econômico”, destacou 
o Prefeito Álvaro Dias. 

Em termos de movimentação econômica, o São João de Natal envolve 
atividades dos setores formal e informal da cidade, dentre eles hospedagem, 
alimentação, transporte por aplicativo, lojas de roupas, e salões de beleza. A 
Federação do Comércio do Estado (Fecomércio) fará uma pesquisa para 
mensurar os reflexos do evento na economia da cidade, a ser divulgada nos 

https://www.jairsampaio.com/mais-de-300-mil-pessoas-participaram-do-sao-joao-de-natal-na-arena-das-dunas/
https://www.jairsampaio.com/mais-de-300-mil-pessoas-participaram-do-sao-joao-de-natal-na-arena-das-dunas/


 

 
 

próximos dias. O Sistema Fecomércio foi um dos parceiros da Prefeitura no 
São João, por intermédio do Sesc RN. 

 

O prefeito, que acompanhou todos os dias da festa juntamente com o 
secretário municipal de Cultura, Dácio Galvão, ressaltou ainda a adoção de 
uma parceria com a iniciativa privada. A união de esforços possibilitou a 
redução de custos pelo Poder Público. “Esse é um caminho adotado por 
eventos dessa natureza em todo o país. Conseguimos economizar um 
montante estimado em R$ 3 milhões com a parceria”. 

Um dos diretores da empresa parceira do evento (Clap Entretenimento), 
Felinto Filho, ressaltou que o São João de Natal comprovou o potencial que a 
cidade tem para os festejos juninos. Ele também aponta a visibilidade que o 
evento proporcionou à cidade. “As atrações nacionais e o grande público que 
esteve no evento colocam Natal nessa rota dos grandes eventos de São João. 
Não tenho dúvidas de que em 2024 a festa virá ainda maior e melhor”, 
declarou. 

Pelo palco montado na área externa da Arena das Dunas, passaram grandes 
artistas locais e nacionais. Nomes como Zé Hilton do Acordeon, Walkyria 
Santos, a dupla Bruno & Marrone, Waldonys, Michele Andrade, Léo Santana, 
Karol Melo, Briola Sales e Ferro da Boneca, Cláudia Leite, Carol Benigno e Dani 



 

 
 

Cruz, Pedro e Erick, Circuito Musical, Zezé di Camargo e Luciano, Banda Grafith 
e Pedro Lucas. 

Além dos shows na maior praça esportiva e de eventos da cidade, o maior São 
João da história de Natal contempla todas as regiões da cidade. A abertura 
oficial dos festejos juninos aconteceu com o “Sol João”, na orla da Praia do 
Meio, onde um “pranchão”, espécie de trio elétrico, arrastou uma multidão. 

Outra marca positiva do São João de Natal é o investimento nos arraiás de 
rua. A Secretaria Municipal de Cultura (Secult-Funcarte) lançou seleção 
pública voltada para apoiar essa modalidade de festejo. No total, foram 40 
projetos selecionados, todos com apoio financeiro do Município. 

“Temos uma política cultural ampla e democrática. É fundamental destacar a 
importância dos arraiás de rua, porque ampliamos a participação popular. O 
São João é uma festa plural e está inserida em nossas tradições”, apontou o 
secretário Dácio Galvão. 

Festival de Quadrilhas 

Com uma tradição de mais de trinta anos, o Festival de Quadrilhas juninas é 
um evento à parte dentro do São João de Natal. A edição deste ano distribuiu a 
maior premiação do Rio Grande do Norte, bem como contou com um grande 
aporte de investimentos. A Prefeitura do Natal investiu, por meio de seleção 
pública, mais de R$ 600 mil em todo o evento. 

Durante quatro dias, 35 quadrilhas juninas de Natal e de outros municípios do 
estado, concorreram às premiações do 1° ao 10° lugar, 

nas categorias tradicional, estilizada, cômica e grupos de acesso. “Quero 
parabenizar a todas as quadrilhas que aqui se apresentaram. Estão todas de 
parabéns pelo altíssimo nível das apresentações”, elogiou o prefeito Álvaro 
Dias. 
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São João de Natal teve mais de 300 mil pessoas acompanhando os festejos 

juninos 

O São João de Natal voltou para ficar e agradou ao público em cheio. Foram seis 

dias de muita alegria, brilho, encanto e cores. A aposta da Prefeitura de Natal no resgate 

dos festejos juninos da cidade se mostrou acertada, evidenciando o orgulho e a vontade 

do natalense de exaltar a cultura e a tradição do Nordeste. A Arena das Dunas recebeu 

verdadeiras multidões durante o evento. De acordo com estimativas, mais de 300 mil 

pessoas acompanharam os muitos shows que passaram pelo palco principal, além de 

prestigiarem o Festival de Quadrilhas Juninas e o polo gastronômico no local. 

“Tivemos um São João histórico. Foi bonito de ver a empolgação e a alegria dos 

grandes públicos presentes em todos os dias. A presença de muitas famílias para 

aproveitar o evento foi recorrente. Quero registrar aqui a minha gratidão ao natalense 

por ter abraçado a festa. A gestão municipal entende a importância de iniciativas como 

essa e vai seguir apoiando, investindo e realizando eventos dessa magnitude. Não 

apenas pela capacidade de envolver a população, mas também pelo forte impacto 

econômico”, destacou o prefeito Álvaro Dias. 

Em termos de movimentação econômica, o São João de Natal envolve atividades dos 

setores formal e informal da cidade, dentre eles hospedagem, alimentação, transporte 

por aplicativo, lojas de roupas, e salões de beleza. A Federação do Comércio do 

Estado (Fecomércio) fará uma pesquisa para mensurar os reflexos do evento na 

economia da cidade, a ser divulgada nos próximos dias. 

O prefeito, que acompanhou todos os dias da festa juntamente com o secretário 

municipal de Cultura, Dácio Galvão, ressaltou ainda a adoção de uma parceria com a 

iniciativa privada. A união de esforços possibilitou a redução de custos pelo Poder 

Público. “Esse é um caminho adotado por eventos dessa natureza em todo o país. 

Conseguimos economizar um montante estimado em R$ 3 milhões com a parceria”. 

Um dos diretores da empresa parceira do evento (Clap Entretenimento), Felinto Filho, 

ressaltou que o São João de Natal comprovou o potencial que a cidade tem para os 

festejos juninos. Ele também aponta a visibilidade que o evento proporcionou à cidade. 

“As atrações nacionais e o grande público que esteve no evento colocam Natal nessa 

https://www.grandeponto.com.br/noticia/sao-joao-de-natal-teve-mais-de-300-mil-pessoas-acompanhando-os-festejos-juninos
https://www.grandeponto.com.br/noticia/sao-joao-de-natal-teve-mais-de-300-mil-pessoas-acompanhando-os-festejos-juninos


 

 
 

rota dos grandes eventos de São João. Não tenho dúvidas de que em 2024 a festa virá 

ainda maior e melhor”, declarou. 

Pelo palco montado na área externa da Arena das Dunas, passaram grandes artistas 

locais e nacionais. Nomes como Zé Hilton do Acordeon, Walkyria Santos, a dupla 

Bruno & Marrone, Waldonys, Michele Andrade, Léo Santana, Karol Melo, Briola Sales 

e Ferro da Boneca, Cláudia Leite, Carol Benigno e Dani Cruz, Pedro e Erick, Circuito 

Musical, Zezé di Camargo e Luciano, Banda Grafith e Pedro Lucas. 

Festejos 

Além dos shows na maior praça esportiva e de eventos da cidade, o maior São João da 

história de Natal contempla todas as regiões da cidade. A abertura oficial dos festejos 

juninos aconteceu com o “Sol João”, na orla da Praia do Meio, onde um “pranchão”, 

espécie de trio elétrico, arrastou uma multidão.  

Outra marca positiva do São João de Natal é o investimento nos arraiás de rua. A 

Secretaria Municipal de Cultura (Secult-Funcarte) lançou seleção pública voltada para 

apoiar essa modalidade de festejo. No total, foram 40 projetos selecionados, todos com 

apoio financeiro do Município.  

“Temos uma política cultural ampla e democrática. É fundamental destacar a 

importância dos arraiás de rua, porque ampliamos a participação popular. O São João é 

uma festa plural e está inserida em nossas tradições”, apontou o secretário Dácio 

Galvão. 

Festival de Quadrilhas 

Com uma tradição de mais de trinta anos, o Festival de Quadrilhas Juninas é um evento 

à parte dentro do São João de Natal. A edição deste ano distribuiu a maior premiação do 

Rio Grande do Norte, bem como contou com um grande aporte de investimentos. A 

Prefeitura do Natal investiu, por meio de seleção pública, mais de  R$ 600 mil em todo 

o evento.  

Durante quatro dias, 35 quadrilhas juninas de Natal e de outros municípios do estado, 

concorreram às premiações do 1° ao 10° lugar, nas categorias tradicional, estilizada, 

cômica e grupos de acesso. “Quero parabenizar a todas as quadrilhas que aqui se 

apresentaram. Estão todas de parabéns pelo altíssimo nível das apresentações”, elogiou 

o prefeito Álvaro Dias. 

Integração das Secretarias 

Para garantir o êxito do São João de Natal, a Prefeitura não poupou esforços em termos 

de serviços e de estrutura adequadas à dimensão do evento. As secretarias do Município 

trabalharam de forma integrada, na prestação de serviços de saúde, segurança pública, 

assistência social, limpeza pública, mobilidade urbana, serviços urbanos e comunicação. 

Todas as noites, centenas de servidores atuaram em oferecer o melhor para a população. 



 

 
 

Todo esse empenho mereceu o reconhecimento do prefeito de Natal, Álvaro Dias: 

"Muito do sucesso do evento se deve à dedicação das nossas equipes e do trabalho 

integrado da gestão municipal. Essa é a nossa forma de trabalho. Todos imbuídos no 

propósito de entregar o melhor resultado". 

A equipe de apoio, suporte e produção da Secretaria Municipal de Cultura contou com 

mais de 200 pessoas, entre seguranças, produtores de palco, backstage, frontstage, 

camarins e outros serviços. A Secretaria Municipal de Saúde (SMS) montou um posto 

de saúde avançado na área interna da Arena das Dunas. Os atendimentos mais comuns 

foram devido ao abuso de álcool, hipotensão e também alguns casos de pessoas com 

pequenas escoriações.  

A Guarda Municipal de Natal destacou um efetivo de 100 agentes. Também foi 

mobilizada uma estrutura que incluiu 18 viaturas, 10 motocicletas e duas vans. De 

acordo com dados da Polícia Civil do Rio Grande do Norte, não houve maiores 

problemas. As principais ocorrências foram relacionadas ao furto de celulares, atos de 

resistência, um de desacato e uma prisão em flagrante foi efetuada. Os envolvidos foram 

atendidos na delegacia móvel instalada na Arena. A Polícia Militar também contribuiu 

com a segurança do público. 

As secretarias municipais de Serviços Urbanos (Semsur) e Mobilidade Urbana (STTU) 

se fizeram presentes com suas equipes. A Semsur fez o trabalho de fiscalização e 

orientação do comércio informal junto aos vendedores ambulantes. Já a STTU, montou 

uma operação que contou diariamente com cerca de 15 agentes de mobilidade urbana 

com seis motociclistas, duas viaturas e pessoal em pontos fixos. 

A Companhia de Serviços Urbanos de Natal (Urbana) disponibilizou 20 homens para a 

limpeza efetuada após os dias de evento, além de distribuir 15 tambores para que a 

população descartasse o lixo no local correto. Foram cerca de 10 toneladas de resíduos 

recolhidos durante todo o São João na Arena das Dunas. 

A Secretaria Municipal do Trabalho e Assistência Social (Semtas) esteve presente 

durante o São João de Natal com ações de identificação das situações de trabalho 

infantil, da exploração sexual de crianças e adolescentes dentre outras violações de 

direitos em todos os polos. O balanço foi considerado positivo, já que apenas quatro 

abordagens foram feitas pelos servidores da assistência social do Município. A 

Secretaria Municipal de Defesa da Mulher (Semul) contribuiu com uma ação própria de 

sensibilização pelo respeito às mulheres. 

A Secretaria Municipal de Comunicação (Secom), por sua vez, realizou uma ampla 

cobertura. Com repórteres, fotógrafos e profissionais de mídias sociais, quem não pode 

se deslocar até ao evento não perdeu nada e ficou em sintonia por meio das postagens 

nos perfis oficiais da Prefeitura (@natalprefeitura e @denatalemnatal). Além disso, os 

shows também foram transmitidos pelo canal da gestão municipal no 

www.youtube.com/natalprefeitura. Contabilizado todo o evento, foram mais de 36 horas 

de transmissão, alcançando 261.381 visualizações no perfil do YouTube, superando a 

marca de 1,8 milhão de impressões. 



 

 
 

O São João da Prefeitura de Natal foi realizado por meio da Secretaria Municipal de 

Cultura (Secult) com apoio do Sesc RN e contou com a colaboração de diversas 

Secretarias Municipais e órgãos públicos, incluindo as pastas de Serviços Urbanos 

(Semsur), Mobilidade Urbana (STTU), Comunicação (Secom), Saúde (SMS), Serviço 

de Atendimento Móvel de Urgência (SAMU/SMS), Segurança Pública e Defesa Social 

(Semdes), Guarda Municipal de Natal (GMN/Semdes) e Companhia de Serviços 

Urbanos de Natal (Urbana). 

CONTINUE LENDO  

Fonte: Portal Grande Ponto 
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Mais de 300 mil pessoas participaram do São João de Natal na Arena das Dunas 

 

O São João de Natal voltou para ficar e agradou ao público em cheio. Foram seis dias de 

muita alegria, brilho, encanto e cores. A aposta da Prefeitura de Natal no resgate dos 

festejos juninos da cidade se mostrou acertada, evidenciando o orgulho e a vontade do 

natalense de exaltar a cultura e a tradição do Nordeste. A Arena das Dunas recebeu 

verdadeiras multidões durante o evento. De acordo com estimativas, mais de 300 mil 

pessoas acompanharam os muitos shows que passaram pelo palco principal, além de 

prestigiarem o Festival de Quadrilhas juninas e o polo gastronômico no local. 

“Tivemos um São João histórico. Foi bonito de ver a empolgação e a alegria dos 

grandes públicos presentes em todos os dias. A presença de muitas famílias para 

aproveitar o evento foi recorrente. Quero registrar aqui a minha gratidão ao natalense 

por ter abraçado a festa. A gestão municipal entende a importância de iniciativas como 

essa e vai seguir apoiando, investindo e realizando eventos dessa magnitude. Não 

apenas pela capacidade de envolver a população, mas também pelo forte impacto 

econômico”, destacou o prefeito Álvaro Dias. 

Em termos de movimentação econômica, o São João de Natal envolve atividades dos 

setores formal e informal da cidade, dentre eles hospedagem, alimentação, transporte 

por aplicativo, lojas de roupas, e salões de beleza. A Federação do Comércio do Estado 

(Fecomércio) fará uma pesquisa para mensurar os reflexos do evento na economia da 

cidade, a ser divulgada nos próximos dias. O Sistema Fecomércio foi um dos parceiros 

da Prefeitura no São João, por intermédio do Sesc RN. 

O prefeito, que acompanhou todos os dias da festa juntamente com o secretário 

municipal de Cultura, Dácio Galvão, ressaltou ainda a adoção de uma parceria com a 

iniciativa privada. A união de esforços possibilitou a redução de custos pelo Poder 

Público. “Esse é um caminho adotado por eventos dessa natureza em todo o país. 

Conseguimos economizar um montante estimado em R$ 3 milhões com a parceria”. 

Um dos diretores da empresa parceira do evento (Clap Entretenimento), Felinto Filho, 

ressaltou que o São João de Natal comprovou o potencial que a cidade tem para os 

festejos juninos. Ele também aponta a visibilidade que o evento proporcionou à cidade. 

“As atrações nacionais e o grande público que esteve no evento colocam Natal nessa 

https://gustavonegreiros.com.br/2023/06/26/mais-de-300-mil-pessoas-participaram-do-sao-joao-de-natal-na-arena-das-dunas
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rota dos grandes eventos de São João. Não tenho dúvidas de que em 2024 a festa virá 

ainda maior e melhor”, declarou. 

Pelo palco montado na área externa da Arena das Dunas, passaram grandes artistas 

locais e nacionais. Nomes como Zé Hilton do Acordeon, Walkyria Santos, a dupla 

Bruno & Marrone, Waldonys, Michele Andrade, Léo Santana, Karol Melo, Briola Sales 

e Ferro da Boneca, Cláudia Leite, Carol Benigno e Dani Cruz, Pedro e Erick, Circuito 

Musical, Zezé di Camargo e Luciano, Banda Grafith e Pedro Lucas. 

Além dos shows na maior praça esportiva e de eventos da cidade, o maior São João da 

história de Natal contempla todas as regiões da cidade. A abertura oficial dos festejos 

juninos aconteceu com o “Sol João”, na orla da Praia do Meio, onde um “pranchão”, 

espécie de trio elétrico, arrastou uma multidão. 

Outra marca positiva do São João de Natal é o investimento nos arraiás de rua. A 

Secretaria Municipal de Cultura (Secult-Funcarte) lançou seleção pública voltada para 

apoiar essa modalidade de festejo. No total, foram 40 projetos selecionados, todos com 

apoio financeiro do Município. 

“Temos uma política cultural ampla e democrática. É fundamental destacar a 

importância dos arraiás de rua, porque ampliamos a participação popular. O São João é 

uma festa plural e está inserida em nossas tradições”, apontou o secretário Dácio 

Galvão. 

Festival de Quadrilhas 

Com uma tradição de mais de trinta anos, o Festival de Quadrilhas juninas é um evento 

à parte dentro do São João de Natal. A edição deste ano distribuiu a maior premiação do 

Rio Grande do Norte, bem como contou com um grande aporte de investimentos. A 

Prefeitura do Natal investiu, por meio de seleção pública, mais de  R$ 600 mil em todo 

o evento. 

Durante quatro dias, 35 quadrilhas juninas de Natal e de outros municípios do estado, 

concorreram às premiações do 1° ao 10° lugar, nas categorias tradicional, estilizada, 

cômica e grupos de acesso. “Quero parabenizar a todas as quadrilhas que aqui se 

apresentaram. Estão todas de parabéns pelo altíssimo nível das apresentações”, elogiou 

o prefeito Álvaro Dias. 

Fonte: Blog do Gustavo Negreiros 
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Mais de 300 mil pessoas participaram do São João de 

Natal na Arena das Dunas 
 

O São João de Natal voltou para ficar e agradou ao público em cheio. Foram seis 
dias de muita alegria, brilho, encanto e cores. A aposta da Prefeitura de Natal no 
resgate dos festejos juninos da cidade se mostrou acertada, evidenciando o orgulho 
e a vontade do natalense de exaltar a cultura e a tradição do Nordeste. A Arena das 
Dunas recebeu verdadeiras multidões durante o evento. De acordo com 
estimativas, mais de 300 mil pessoas acompanharam os muitos shows que 
passaram pelo palco principal, além de prestigiarem o Festival de Quadrilhas 
juninas e o polo gastronômico no local. 

“Tivemos um São João histórico. Foi bonito de ver a empolgação e a alegria dos 
grandes públicos presentes em todos os dias. A presença de muitas famílias para 
aproveitar o evento foi recorrente. Quero registrar aqui a minha gratidão ao 
natalense por ter abraçado a festa. A gestão municipal entende a importância de 
iniciativas como essa e vai seguir apoiando, investindo e realizando eventos dessa 
magnitude. Não apenas pela capacidade de envolver a população, mas também 
pelo forte impacto econômico”, destacou o prefeito Álvaro Dias. 

Em termos de movimentação econômica, o São João de Natal envolve atividades 
dos setores formal e informal da cidade, dentre eles hospedagem, alimentação, 
transporte por aplicativo, lojas de roupas, e salões de beleza. A Federação do 
Comércio do Estado (Fecomércio) fará uma pesquisa para mensurar os reflexos 
do evento na economia da cidade, a ser divulgada nos próximos dias. O Sistema 
Fecomércio foi um dos parceiros da Prefeitura no São João, por intermédio do 
Sesc RN. 

O prefeito, que acompanhou todos os dias da festa juntamente com o secretário 
municipal de Cultura, Dácio Galvão, ressaltou ainda a adoção de uma parceria com 
a iniciativa privada. A união de esforços possibilitou a redução de custos pelo 
Poder Público. “Esse é um caminho adotado por eventos dessa natureza em todo o 

https://blog.tribunadonorte.com.br/heitorgregorio/mais-de-300-mil-pessoas-participaram-do-sao-joao-de-natal-na-arena-das-dunas/
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país. Conseguimos economizar um montante estimado em R$ 3 milhões com a 
parceria”. 

Um dos diretores da empresa parceira do evento (Clap Entretenimento), Felinto 
Filho, ressaltou que o São João de Natal comprovou o potencial que a cidade tem 
para os festejos juninos. Ele também aponta a visibilidade que o evento 
proporcionou à cidade. “As atrações nacionais e o grande público que esteve no 
evento colocam Natal nessa rota dos grandes eventos de São João. Não tenho 
dúvidas de que em 2024 a festa virá ainda maior e melhor”, declarou. 

Pelo palco montado na área externa da Arena das Dunas, passaram grandes 
artistas locais e nacionais. Nomes como Zé Hilton do Acordeon, Walkyria Santos, a 
dupla Bruno & Marrone, Waldonys, Michele Andrade, Léo Santana, Karol Melo, 
Briola Sales e Ferro da Boneca, Cláudia Leite, Carol Benigno e Dani Cruz, Pedro e 
Erick, Circuito Musical, Zezé di Camargo e Luciano, Banda Grafith e Pedro Lucas. 

Além dos shows na maior praça esportiva e de eventos da cidade, o maior São João 
da história de Natal contempla todas as regiões da cidade. A abertura oficial dos 
festejos juninos aconteceu com o “Sol João”, na orla da Praia do Meio, onde um 
“pranchão”, espécie de trio elétrico, arrastou uma multidão. 

Outra marca positiva do São João de Natal é o investimento nos arraiás de rua. A 
Secretaria Municipal de Cultura (Secult-Funcarte) lançou seleção pública voltada 
para apoiar essa modalidade de festejo. No total, foram 40 projetos selecionados, 
todos com apoio financeiro do Município. 

“Temos uma política cultural ampla e democrática. É fundamental destacar a 
importância dos arraiás de rua, porque ampliamos a participação popular. O São 
João é uma festa plural e está inserida em nossas tradições”, apontou o secretário 
Dácio Galvão. 

Festival de Quadrilhas 
Com uma tradição de mais de trinta anos, o Festival de Quadrilhas juninas é um 
evento à parte dentro do São João de Natal. A edição deste ano distribuiu a maior 
premiação do Rio Grande do Norte, bem como contou com um grande aporte de 
investimentos. A Prefeitura do Natal investiu, por meio de seleção pública, mais 
de  R$ 600 mil em todo o evento. 

Durante quatro dias, 35 quadrilhas juninas de Natal e de outros municípios do 
estado, concorreram às premiações do 1° ao 10° lugar, nas categorias tradicional, 
estilizada, cômica e grupos de acesso. “Quero parabenizar a todas as quadrilhas 
que aqui se apresentaram. Estão todas de parabéns pelo altíssimo nível das 
apresentações”, elogiou o prefeito Álvaro Dias. 
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São João de Natal é sucesso de público e crítica 
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O São João de Natal voltou para ficar e agradou ao público em cheio. Foram seis 

dias de muita alegria, brilho, encanto e cores. A aposta da Prefeitura de Natal no 

resgate dos festejos juninos da cidade se mostrou acertada, evidenciando o 

orgulho e a vontade do natalense de exaltar a cultura e a tradição do Nordeste. 

A Arena das Dunas recebeu verdadeiras multidões durante o evento. De acordo 

com estimativas, mais de 300 mil pessoas acompanharam os muitos shows que 

passaram pelo palco principal, além de prestigiarem o Festival de Quadrilhas 

Juninas e o polo gastronômico no local. 

https://natal.rn.gov.br/news/post/39148


 

 
 

“Tivemos um São João histórico. Foi bonito de ver a empolgação e a alegria dos 

grandes públicos presentes em todos os dias. A presença de muitas famílias para 

aproveitar o evento foi recorrente. Quero registrar aqui a minha gratidão ao 

natalense por ter abraçado a festa. A gestão municipal entende a importância de 

iniciativas como essa e vai seguir apoiando, investindo e realizando eventos dessa 

magnitude. Não apenas pela capacidade de envolver a população, mas também 

pelo forte impacto econômico”, destacou o prefeito Álvaro Dias. 

Em termos de movimentação econômica, o São João de Natal envolve atividades 

dos setores formal e informal da cidade, dentre eles hospedagem, alimentação, 

transporte por aplicativo, lojas de roupas, e salões de beleza. A Federação do 

Comércio do Estado (Fecomércio) fará uma pesquisa para mensurar os reflexos 

do evento na economia da cidade, a ser divulgada nos próximos dias. 

O prefeito, que acompanhou todos os dias da festa juntamente com o secretário 

municipal de Cultura, Dácio Galvão, ressaltou ainda a adoção de uma parceria 

com a iniciativa privada. A união de esforços possibilitou a redução de custos pelo 

Poder Público. “Esse é um caminho adotado por eventos dessa natureza em todo 

o país. Conseguimos economizar um montante estimado em R$ 3 milhões com a 

parceria”. 

Um dos diretores da empresa parceira do evento (Clap Entretenimento), Felinto 

Filho, ressaltou que o São João de Natal comprovou o potencial que a cidade tem 

para os festejos juninos. Ele também aponta a visibilidade que o evento 

proporcionou à cidade. “As atrações nacionais e o grande público que esteve no 

evento colocam Natal nessa rota dos grandes eventos de São João. Não tenho 

dúvidas de que em 2024 a festa virá ainda maior e melhor”, declarou. 

Pelo palco montado na área externa da Arena das Dunas, passaram grandes 

artistas locais e nacionais. Nomes como Zé Hilton do Acordeon, Walkyria Santos, 

a dupla Bruno & Marrone, Waldonys, Michele Andrade, Léo Santana, Karol Melo, 

Briola Sales e Ferro da Boneca, Cláudia Leite, Carol Benigno e Dani Cruz, Pedro e 

Erick, Circuito Musical, Zezé di Camargo e Luciano, Banda Grafith e Pedro Lucas. 

Festejos 

Além dos shows na maior praça esportiva e de eventos da cidade, o maior São 

João da história de Natal contempla todas as regiões da cidade. A abertura oficial 

dos festejos juninos aconteceu com o “Sol João”, na orla da Praia do Meio, onde 

um “pranchão”, espécie de trio elétrico, arrastou uma multidão.  

Outra marca positiva do São João de Natal é o investimento nos arraiás de rua. A 

Secretaria Municipal de Cultura (Secult-Funcarte) lançou seleção pública voltada 



 

 
 

para apoiar essa modalidade de festejo. No total, foram 40 projetos selecionados, 

todos com apoio financeiro do Município.  

“Temos uma política cultural ampla e democrática. É fundamental destacar a 

importância dos arraiás de rua, porque ampliamos a participação popular. O São 

João é uma festa plural e está inserida em nossas tradições”, apontou o secretário 

Dácio Galvão. 

Festival de Quadrilhas 

Com uma tradição de mais de trinta anos, o Festival de Quadrilhas Juninas é um 

evento à parte dentro do São João de Natal. A edição deste ano distribuiu a maior 

premiação do Rio Grande do Norte, bem como contou com um grande aporte 

de investimentos. A Prefeitura do Natal investiu, por meio de seleção pública, 

mais de  R$ 600 mil em todo o evento.  

Durante quatro dias, 35 quadrilhas juninas de Natal e de outros municípios do 

estado, concorreram às premiações do 1° ao 10° lugar, nas categorias tradicional, 

estilizada, cômica e grupos de acesso. “Quero parabenizar a todas as quadrilhas 

que aqui se apresentaram. Estão todas de parabéns pelo altíssimo nível das 

apresentações”, elogiou o prefeito Álvaro Dias. 

 

Integração das Secretarias 

Para garantir o êxito do São João de Natal, a Prefeitura não poupou esforços em 

termos de serviços e de estrutura adequadas à dimensão do evento. As 

secretarias do Município trabalharam de forma integrada, na prestação de 

serviços de saúde, segurança pública, assistência social, limpeza pública, 

mobilidade urbana, serviços urbanos e comunicação. Todas as noites, centenas 

de servidores atuaram em oferecer o melhor para a população. 

Todo esse empenho mereceu o reconhecimento do prefeito de Natal, Álvaro Dias: 

"Muito do sucesso do evento se deve à dedicação das nossas equipes e do 

trabalho integrado da gestão municipal. Essa é a nossa forma de trabalho. Todos 

imbuídos no propósito de entregar o melhor resultado". 

A equipe de apoio, suporte e produção da Secretaria Municipal de Cultura contou 

com mais de 200 pessoas, entre seguranças, produtores de palco, backstage, 

frontstage, camarins e outros serviços. A Secretaria Municipal de Saúde (SMS) 

montou um posto de saúde avançado na área interna da Arena das Dunas. Os 



 

 
 

atendimentos mais comuns foram devido ao abuso de álcool, hipotensão e 

também alguns casos de pessoas com pequenas escoriações.  

A Guarda Municipal de Natal destacou um efetivo de 100 agentes. Também foi 

mobilizada uma estrutura que incluiu 18 viaturas, 10 motocicletas e duas vans. De 

acordo com dados da Polícia Civil do Rio Grande do Norte, não houve maiores 

problemas. As principais ocorrências foram relacionadas ao furto de celulares, 

atos de resistência, um de desacato e uma prisão em flagrante foi efetuada. Os 

envolvidos foram atendidos na delegacia móvel instalada na Arena. A Polícia 

Militar também contribuiu com a segurança do público. 

As secretarias municipais de Serviços Urbanos (Semsur) e Mobilidade Urbana 

(STTU) se fizeram presentes com suas equipes. A Semsur fez o trabalho de 

fiscalização e orientação do comércio informal junto aos vendedores ambulantes. 

Já a STTU, montou uma operação que contou diariamente com cerca de 15 

agentes de mobilidade urbana com seis motociclistas, duas viaturas e pessoal em 

pontos fixos. 

A Companhia de Serviços Urbanos de Natal (Urbana) disponibilizou 20 homens 

para a limpeza efetuada após os dias de evento, além de distribuir 15 tambores 

para que a população descartasse o lixo no local correto. Foram cerca de 10 

toneladas de resíduos recolhidos durante todo o São João na Arena das Dunas. 

A Secretaria Municipal do Trabalho e Assistência Social (Semtas) esteve presente 

durante o São João de Natal com ações de identificação das situações de trabalho 

infantil, da exploração sexual de crianças e adolescentes dentre outras violações 

de direitos em todos os polos. O balanço foi considerado positivo, já que apenas 

quatro abordagens foram feitas pelos servidores da assistência social do 

Município. A Secretaria Municipal de Defesa da Mulher (Semul) contribuiu com 

uma ação própria de sensibilização pelo respeito às mulheres. 

A Secretaria Municipal de Comunicação (Secom), por sua vez, realizou uma ampla 

cobertura. Com repórteres, fotógrafos e profissionais de mídias sociais, quem não 

pode se deslocar até ao evento não perdeu nada e ficou em sintonia por meio 

das postagens nos perfis oficiais da Prefeitura (@natalprefeitura e 

@denatalemnatal). Além disso, os shows também foram transmitidos pelo canal 

da gestão municipal no www.youtube.com/natalprefeitura. Contabilizado todo o 

evento, foram mais de 36 horas de transmissão, alcançando 261.381 visualizações 

no perfil do YouTube, superando a marca de 1,8 milhão de impressões. 

O São João da Prefeitura de Natal foi realizado por meio da Secretaria Municipal 

de Cultura (Secult) com apoio do Sesc RN e contou com a colaboração de diversas 



 

 
 

Secretarias Municipais e órgãos públicos, incluindo as pastas de Serviços Urbanos 

(Semsur), Mobilidade Urbana (STTU), Comunicação (Secom), Saúde (SMS), 

Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (SAMU/SMS), Segurança Pública e 

Defesa Social (Semdes), Guarda Municipal de Natal (GMN/Semdes) e Companhia 

de Serviços Urbanos de Natal (Urbana). 
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Condomínio O programa Mesa Brasil do Sesc RN será beneficiado com as inscrições 

do "Curso Informativo para Condôminos", um evento educativo e com caráter solidário 

que visa oferecer conhecimentos fundamentais para a gestão de condomínios, ao mesmo 

tempo em que promove a doação de alimentos e ainda reverte parte da taxa de inscrição 

para o Hospital Varela Santiago. 
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Curso Informativo para Condôminos promove doação de alimentos para o Programa Mesa Brasil 
[0] Comentários | Deixe seu comentário.  

O programa Mesa Brasil do Sesc RN será beneficiado com as inscrições do "Curso 
Informativo para Condôminos", um evento educativo e com caráter solidário que visa 
oferecer conhecimentos fundamentais para a gestão de condomínios, ao mesmo tempo 
em que promove a doação de alimentos e ainda reverte parte da taxa de inscrição para 
o Hospital Varela Santiago.  

Realizado em parceria com a UCR - Cursos e Treinamentos de Recife/PE, o curso 
acontecerá nos dias 19 e 20 de agosto, das 08h às 18h, no auditório da Ferreira Costa, 
localizado em Natal na unidade da Av. Engenheiro Roberto Freire. O evento contará com 
a presença do instrutor Dr. Berivaldo Sabino, um advogado com pós-graduação em 
direito processual civil e direito imobiliário, que trará sua expertise para enriquecer o 
conteúdo das palestras.   

http://www.blogdajuliska.com.br/curso-informativo-para-condominos-promove-doacao-de-alimentos-para-o-programa-mesa-brasil
http://www.blogdajuliska.com.br/curso-informativo-para-condominos-promove-doacao-de-alimentos-para-o-programa-mesa-brasil


 

 
 

 

Durante o curso, os participantes terão a oportunidade de aprofundar seus 
conhecimentos em diversos tópicos, incluindo engenharia, segurança patrimonial, 
direito civil, direito penal, direito administrativo, direito trabalhista, contabilidade, 
psicologia, manutenção predial e meios extrajudiciais de conciliação ou mediação na 
solução dos conflitos. Esses desafios são frequentes para aqueles que se dedicam à 
administração de edifícios, e a capacitação nesses assuntos é fundamental para um 
gerenciamento eficiente.  

Nos intervalos, serão servidos coffee breaks para proporcionar momentos de 
descontração e networking entre os participantes. Para se inscrever, os interessados 
devem acessar o site www.sipcern.com.br/encontros. O valor da inscrição é de R$ 
100,00 (cem reais) e a doação de 1 (um) kg de alimento não perecível para o Programa 

http://www.sipcern.com.br/encontros


 

 
 

Mesa Brasil do Sesc RN. Esses alimentos serão direcionados a comunidades carentes, 
contribuindo para a promoção da segurança alimentar e combate à fome. Além disso, 
parte do valor arrecadado com a taxa de inscrição será destinada ao Hospital Varela 
Santiago, fortalecendo a assistência médica a crianças carentes.  

Para obter mais informações sobre o evento, entre em contato pelos telefones 3217-
1289 ou 99844-1289 (WhatsApp).   

FONTE: blogdajuliska.com.br 
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O programa Mesa Brasil do Sesc RN será beneficiado com as inscrições do “Curso 

Informativo para Condôminos”, um evento educativo e com caráter solidário que visa 

oferecer conhecimentos fundamentais para a gestão de condomínios, ao mesmo 

tempo em que promove a doação de alimentos e ainda reverte parte da taxa de 

inscrição para o Hospital Varela Santiago.  

Realizado em parceria com a UCR – Cursos e Treinamentos de Recife/PE, o curso 

acontecerá nos dias 19 e 20 de agosto, das 08h às 18h, no auditório da Ferreira Costa, 

localizado em Natal na unidade da Av. Engenheiro Roberto Freire. O evento contará 

com a presença do instrutor Dr. Berivaldo Sabino, um advogado com pós-graduação 

em direito processual civil e direito imobiliário, que trará sua expertise para enriquecer 

o conteúdo das palestras.   

Durante o curso, os participantes terão a oportunidade de aprofundar seus 

conhecimentos em diversos tópicos, incluindo engenharia, segurança patrimonial, 

direito civil, direito penal, direito administrativo, direito trabalhista, contabilidade, 

psicologia, manutenção predial e meios extrajudiciais de conciliação ou mediação na 

solução dos conflitos. Esses desafios são frequentes para aqueles que se dedicam à 

administração de edifícios, e a capacitação nesses assuntos é fundamental para um 

gerenciamento eficiente.  

Nos intervalos, serão servidos coffee breaks para proporcionar momentos de 

descontração e networking entre os participantes. Para se inscrever, os interessados 

devem acessar o site www.sipcern.com.br/encontros. O valor da inscrição é de R$ 

100,00 (cem reais) e a doação de 1 (um) kg de alimento não perecível para o Programa 

Mesa Brasil do Sesc RN. Esses alimentos serão direcionados a comunidades carentes, 

contribuindo para a promoção da segurança alimentar e combate à fome. Além disso, 

parte do valor arrecadado com a taxa de inscrição será destinada ao Hospital Varela 

Santiago, fortalecendo a assistência médica a crianças carentes.  

Para obter mais informações sobre o evento, entre em contato pelos telefones 3217-

1289 ou 99844-1289 (WhatsApp).   
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Senac Conexões: Projeto chega à Zona Norte 
de Natal com palestras e serviços de beleza 

 

Imagem: Reprodução/Senac 

Após o sucesso da primeira edição, realizada na Escola Técnica, o projeto Senac 

Conexões, do Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial do RN (Senac/RN), chega, a 

partir da próxima quarta-feira (28), na unidade do Senac Zona Norte, em Natal. 

O evento consistirá de uma vasta programação nas áreas de Saúde, Beleza e Tecnologia 

da Informação (TI). 

Serão três dias de palestras com especialistas convidados e oferta de serviços de beleza 

gratuitos, cita informação da assessoria de imprensa do Senac/RN, na capital potiguar. 

Para participar, interessados devem se inscrever no endereço eletrônico www.rn.senac.br. 
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SENAC CONEXÕES CHEGA A ZONA NORTE DE NATAL COM PALESTRAS E 

SERVIÇOS DE BELEZA GRATUITOS 

Após o sucesso da primeira edição, realizada na Escola Técnica, o projeto Senac 

Conexões chega, a partir da próxima quarta-feira (28), na unidade do Senac Zona Norte, 

com uma vasta programação nas áreas de Saúde, Beleza e Tecnologia da Informação. 

Serão três dias de palestras com especialistas convidados e oferta de serviços de beleza 

gratuitos. 

No primeiro dia de programação, será realizado o Workshop Excel com ChatGPT 

durante a manhã e a palestra Uso da Realidade Aumentada na área da Saúde, no período 

da tarde. Na quinta (29), será a palestra Atendimento Inovador no Design de 

Sobrancelhas: Terapias Associadas. Encerrando a programação, na sexta (30), serão 

realizadas as palestras Programando com ChatGPT e Desafios e demandas do Mercado 

de Trabalho para o Técnico em Enfermagem. Para participar, interessados devem se 

inscrever no site rn.senac.br 

Em todos os dias de programação serão oferecidos serviços gratuitos de beleza, como 

design de sobrancelhas e esmaltação de unhas. Os atendimentos serão feitos por ordem 

de chegada, das 08h às 16h. 

“Com o Senac Conexões estamos abrindo as portas da instituição para toda a população 

que deseje construir uma carreira profissional de sucesso. Com esses eventos, todos 

poderão se atualizar sobre as tendências e novidades na área em que se interessam, além 

de poder conferir, in loco, o mundo de oportunidades que criamos a partir da 

qualificação profissional de excelência que o Senac RN oferta há mais de 75 anos”, 

disse o diretor regional do Senac, Raniery Pimenta. 

Projeto que tem como objetivo proporcionar ao público externo uma programação 

focada em desenvolvimento de carreira profissional e orientação para o mercado, o 

Senac Conexões foi lançado em maio deste ano, na Escola Técnica Senac, localizada no 

Centro de Natal. Na ocasião, a Escola Técnica recebeu cerca de 400 pessoas em uma 

programação gratuita sobre Inteligência Emocional, Organização Financeira, Gestão do 

Tempo e Produtividade, Inovação e outros. 
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Projeto Senac Conexões 

 

 

Após o sucesso da primeira edição, realizada na Escola Técnica, o projeto 

Senac Conexões chega, a partir desta quarta-feira , na unidade do Senac 

Zona Norte, com uma vasta programação nas áreas de Saúde, Beleza e 

Tecnologia da Informação. Serão três dias de palestras com especialistas 

convidados e oferta de serviços de beleza gratuitos. 

No primeiro dia de programação, será realizado o Workshop Excel com 

ChatGPT durante a manhã e a palestra Uso da Realidade Aumentada na área 

https://www.liegebarbalho.com/projeto-senac-conexoes/
https://www.liegebarbalho.com/projeto-senac-conexoes/


 

 
 

da Saúde, no período da tarde. Na quinta-feira será a palestra Atendimento 

Inovador no Design de Sobrancelhas: Terapias Associadas. Encerrando a 

programação, na sexta-feira, serão realizadas as palestras Programando 

com ChatGPT e Desafios e demandas do Mercado de Trabalho para o Técnico 

em Enfermagem. Para participar, interessados devem se inscrever no site 

rn.senac.br 

Em todos os dias de programação serão oferecidos serviços gratuitos de 

beleza, como design de sobrancelhas e esmaltação de unhas. Os 

atendimentos serão feitos por ordem de chegada, das 08h às 16h. 

Os  interessados devem se inscrever no site rn.senac.br 

  



 

 
 

SENAC CONEXÕES CHEGA À ZONA NORTE COM PALESTRAS E SERVIÇOS DE BELEZA 

GRATUITOS 

Link https://hilnethcorreia.com.br/2023/06/26/senac-conexoes-chega-a-zona-
norte-com-palestras-e-servicos-de-beleza-
gratuitos/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=senac-
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SENAC CONEXÕES CHEGA À ZONA NORTE COM 

PALESTRAS E SERVIÇOS DE BELEZA GRATUITOS 

 

 

  

 

Após o sucesso da primeira edição, realizada na Escola Técnica, o projeto Senac 

Conexões chega, a partir da próxima quarta-feira (28), na unidade do Senac Zona 

Norte, com uma vasta programação nas áreas de Saúde, Beleza e Tecnologia da 

Informação. Serão três dias de palestras com especialistas convidados e oferta 

de serviços de beleza gratuitos. 

No primeiro dia de programação, será realizado o Workshop Excel com ChatGPT 

durante a manhã e a palestra Uso da Realidade Aumentada na área da Saúde, no 

período da tarde. Na quinta (29), será a palestra Atendimento Inovador no 

Design de Sobrancelhas: Terapias Associadas. Encerrando a programação, na 

sexta (30), serão realizadas as palestras Programando com ChatGPT e Desafios e 
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demandas do Mercado de Trabalho para o Técnico em Enfermagem. Para 

participar, interessados devem se inscrever no site rn.senac.br 

Em todos os dias de programação serão oferecidos serviços gratuitos de beleza, 

como design de sobrancelhas e esmaltação de unhas. Os atendimentos serão 

feitos por ordem de chegada, das 08h às 16h. 

“Com o Senac Conexões estamos abrindo as portas da instituição para toda a 

população que deseje construir uma carreira profissional de sucesso. Com esses 

eventos, todos poderão se atualizar sobre as tendências e novidades na área em 

que se interessam, além de poder conferir, in loco, o mundo de oportunidades 

que criamos a partir da qualificação profissional de excelência que o Senac RN 

oferta há mais de 75 anos”, disse o diretor regional do Senac, Raniery Pimenta. 

Projeto que tem como objetivo proporcionar ao público externo uma 

programação focada em desenvolvimento de carreira profissional e orientação 

para o mercado, o Senac Conexões foi lançado em maio deste ano, na Escola 

Técnica Senac, localizada no Centro de Natal. Na ocasião, a Escola Técnica 

recebeu cerca de 400 pessoas em uma programação gratuita sobre Inteligência 

Emocional, Organização Financeira, Gestão do Tempo e Produtividade, Inovação 

e outros. 

  



 

 
 

Senac Conexões chega a Zona Norte de Natal com palestras e serviços de beleza 

gratuitos 

Link http://elojornal.com.br/2023/06/26/senac-conexoes-chega-a-zona-norte-
de-natal-com-palestras-e-servicos-de-beleza-gratuitos/  
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Veículo BLOG ELO JORNAL 
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Senac Conexões chega a Zona Norte de 
Natal com palestras e serviços de beleza 
gratuitos 
 

 

Para participar, interessados devem se inscrever no site rn.senac.br 
Após o sucesso da primeira edição, realizada na Escola Técnica, o projeto Senac 
Conexões chega, a partir da próxima quarta-feira (28), na unidade do Senac 
Zona Norte, com uma vasta programação nas áreas de Saúde, Beleza e 
Tecnologia da Informação. Serão três dias de palestras com especialistas 
convidados e oferta de serviços de beleza gratuitos. 

No primeiro dia de programação, será realizado o Workshop Excel com 
ChatGPT durante a manhã e a palestra Uso da Realidade Aumentada na área da 
Saúde, no período da tarde. Na quinta (29), será a palestra Atendimento 
Inovador no Design de Sobrancelhas: Terapias Associadas. Encerrando a 
programação, na sexta (30), serão realizadas as palestras Programando com 
ChatGPT e Desafios e demandas do Mercado de Trabalho para o Técnico em 
Enfermagem. Para participar, interessados devem se inscrever no 
site rn.senac.br 
Em todos os dias de programação serão oferecidos serviços gratuitos de beleza, 
como design de sobrancelhas e esmaltação de unhas. Os atendimentos serão 
feitos por ordem de chegada, das 08h às 16h. 

“Com o Senac Conexões estamos abrindo as portas da instituição para toda a 
população que deseje construir uma carreira profissional de sucesso. Com esses 
eventos, todos poderão se atualizar sobre as tendências e novidades na área em 
que se interessam, além de poder conferir, in loco, o mundo de oportunidades 

http://elojornal.com.br/2023/06/26/senac-conexoes-chega-a-zona-norte-de-natal-com-palestras-e-servicos-de-beleza-gratuitos/
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que criamos a partir da qualificação profissional de excelência que o Senac RN 
oferta há mais de 75 anos”, disse o diretor regional do Senac, Raniery Pimenta. 

Projeto que tem como objetivo proporcionar ao público externo uma 
programação focada em desenvolvimento de carreira profissional e orientação 
para o mercado, o Senac Conexões foi lançado em maio deste ano, na Escola 
Técnica Senac, localizada no Centro de Natal. Na ocasião, a Escola Técnica 
recebeu cerca de 400 pessoas em uma programação gratuita sobre Inteligência 
Emocional, Organização Financeira, Gestão do Tempo e Produtividade, 
Inovação e outros. 

  



 

 
 

Participa Natal nos Bairros recomeça sábado, 1º de julho, em Pajuçara 

Link https://natal.rn.gov.br/news/post/39145  
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Participa Natal nos Bairros recomeça sábado, 1º de julho, em Pajuçara  

 

 

Foto: Sempla 

 

 

A Prefeitura vai retomar o “Participa Natal nos Bairros”, projeto que possibilita 

levar diversos serviços a uma comunidade escolhida, em evento realizado em um 

único dia. Pertencente à Região Administrativa Norte e um dos bairros mais 

populosos da cidade, Pajuçara será o primeiro a ser beneficiado com a volta do 

projeto, em ação que acontece no sábado, primeiro de julho, das 8h às 12h30, na 

Escola Municipal Professora Maria Alexandrina Sampaio. 

https://natal.rn.gov.br/news/post/39145


 

 
 

Criado em 2019, o “Participa Natal nos Bairros” foi descontinuado por conta da 

pandemia do Covid-19. Na sua dinâmica, o evento ocorre uma vez por mês, 

sempre aos sábados, ocupando as dependências de uma unidade de ensino da 

rede municipal pré-definida pela gestão e que atende aos critérios do projeto, 

onde oferta, gratuitamente, atendimento e serviços das secretarias municipais e 

das empresas privadas e instituições não governamentais parceiras, nas áreas de 

saúde, educação, lazer, estética, jurídica, assistencial, entre outras. 

“A despeito de todos os esforços desprendidos pela gestão em sua rotina diária, 

algumas demandas da população não conseguem ser atendidas, daí que a 

realização do Participa Natal nos Bairros nos dá a alegria e oportunidade de 

atender muito dessas necessidades, através da investida concentrada das 

secretarias e do apoio incondicional dos diversos parceiros que se somam à 

Prefeitura nesta ação”, disse o prefeito Álvaro Dias. Ele também considera como 

ponto positivo a aproximação entre a Prefeitura e as comunidades que o Participa 

proporciona. 

Joanna Guerra, que comanda a Secretaria de Planejamento, órgão que coordena 

o Participa juntamente com o Gabinete do Prefeito, acrescenta que “o projeto, ao 

mitigar demandas reprimidas por serviços, garante o atendimento à população 

em situação de vulnerabilidade e risco social, também efetivando a cidadania”. E 

destaca que a prefeitura já vem atuando com ações de identificação de 

demandas, diálogo com moradores locais e mutirão de serviços em diversas 

áreas. 

Na edição de 2019, o Participa realizou cerca de 30 mil atendimentos, atingindo 

uma média de 4.245 atendimentos por evento. O projeto beneficiou 

comunidades das quatro regiões administrativas, disponibilizou mais de 40 tipos 

de serviços e promoveu melhorias físicas e estruturais nas escolas e no entorno 

onde se realizou. 

“Nossa meta para este ano é ampliar o número de atendimentos e serviços 

disponibilizados, expandir as ações de melhorias físicas e estruturais na unidade 

escolar contemplada, assim como no seu entorno, e tender novamente as quatro 

regiões administrativas, seguindo os critérios pré-estabelecidos para seleção da 

comunidade”, afirma Joanna. A prefeitura deverá realizar sete edições do 

Participa Natal nos Bairros até janeiro de 2024. 

A edição do próximo sábado em Pajuçara contará com o apoio dos parceiros: 

Fecomércio, Sebrae, Instituto Mix, UnP, Instituto Atena de Pesquisa Clínica, 

Cosern, UNI-RN, Farmácias Santa Fé, Potiguar Laboratório, OAB-RN, Projeto 



 

 
 

Odonto Levando Sorrisos, Sua Clínica e Fribom Picolés e Sorvetes e Exército 

Brasileiro. 

As secretarias municipais envolvidas com a atividade: Governo - SMG, 

Comunicação – SECOM,  Trabalho e Assistência Social – SEMTAS, Saúde - SMS, 

Educação – SME, Igualdade Racial e Direitos Humanos – SEMIDH, Cultura - 

SECULT/FUNCARTE, Serviços Urbanos – SEMSUR, Transporte – STTU, 

Infraestrutura – SEINFRA, Habitação e Regularização Fundiária – SEHARPE, Defesa 

do Consumidor – PROCON, Esporte e Lazer – SEL, Meio Ambiente e Urbanismo – 

SEMURB, Política para as Mulheres – SEMUL, Saneamento Básico – ARSBAN, 

Limpeza – URBANA e Guarda Municipal. 

  



 

 
 

Subsecretaria do Trabalho da SETHAS promove I Feirão da Empregabilidade 

Link https://www.jolrn.com.br/2023/06/26/subsecretaria-do-trabalho-da-
sethas-promove-i-feirao-da-empregabilidade/  
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Subsecretaria do Trabalho da 

SETHAS promove I Feirão da 

Empregabilidade 
Oportunidades são para jovens acima dos 18 anos. 
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A Subsecretaria do Trabalho da SETHAS por meio do SINE RN, e em parceria 

com a empresa AeC, realizam em Mossoró, na próxima terça-feira, 27 de junho, 

o I Feirão da Empregabilidade  com oferta de 150 vagas de emprego para 

jovens acima dos 18 anos. 

O I Feirão da Empregabilidade será realizado no Shopping Estação das 9h às 

16h, com seleção presencial. Esta é a primeira parceria da Subsecretaria do 

Trabalho da SETHAS com a AeC, empresa da área de tecnologia com 31 anos 

de atuação no mercado com know-how em vendas, atendimento, backoffice, 

cobrança, retenção e vendas. 

Todos os selecionados serão contratados imediatamente como atendente para 

trabalhar na unidade da AeC em Mossoró. A empresa oferece benefícios como 

planos de saúde e odontológico. 

Empregos 

O Feirão da Empregabilidade faz parte da nova dinâmica de atuação do 

Governo do Estado por meio da Subsecretaria de Trabalho da SETHAS. 

Segundo a subsecretária do Trabalho, Joana D’Arc Dantas, o foco do Governo 

Fátima Bezerra neste momento é a política estadual do trabalho, que inclui uma 

aproximação maior com os empresários para que estes ofertem suas vagas de 

emprego por meio do Sistema Nacional de Empregos (SINE) no RN. 

Joana D’Arc Dantas destaca que na solenidade de posse do Conselho Estadual 

de Trabalho Emprego e Renda (CETER/RN) para o biênio 2023-2025, no último 

dia 22 de maio, a governadora Fátima Bezerra convidou os empresários e suas 

representações no Rio Grande do Norte a mobilizarem vagas de ofertas de 

emprego por meio da Subsecretaria de Trabalho da SETHAS, responsável pela 

coordenação do Sistema Nacional de Empregos (SINE) no Estado. 

Na solenidade, ressalta a subsecretária do Trabalho, foram assinados Termos 

de Cooperação da Política Estadual do Trabalho do RN para qualificação 

profissional e intermediação de mão de obra com a Fecomércio, as secretarias 



 

 
 

de Estado do Desenvolvimento Econômico (SEDEC) e da Educação (SEEC) e a 

Carta de Intenção com o Instituto Metrópole Digital para letramento digital. 

Joana D’Arc Dantas frisa que a Subsecretaria do Trabalho está ampliando sua 

atuação para fomentar a empregabilidade e, nessas ações, é imprescindível a 

colaboração do setor empresarial como faz agora a AeC, ofertando vagas de 

empregos por meio do SINE RN. 

I FEIRÃO DA EMPREGABILIDADE  DE MOSSORÓ 

Subsecretaria do Trabalho da SETHAS/SINE RN 

Empresa AeC 

Quando? 

Terça-feira, 27 de junho. 

Onde? 

Shopping Estação, na Av. Alberto Maranhão, centro, das 9h às 16h, na sede do 

SINE. 

O que é o Feirão? 

É um processo de seleção presencial para 150 vagas de atendente para 

trabalhar na unidade da AeC de Mossoró. 

O que a empresa oferece? 

Remuneração compatível com o mercado, planos de saúde e odontológico 

entre outros benefícios. 

O que o(a)s candidato(a)s precisam para concorrer às vagas? 

Ter mais de 18 anos, Ensino Médio completo e noções básicas de Internet e 

documentos de identidade. 

  



 

 
 

Martins sediará o 1º Festival de Café do RN 

Link https://blogcarlossantos.com.br/martins-sediara-o-1o-festival-de-cafe-do-
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Martins sediará o 1º Festival de Café do RN 

Nos dias 26 e 27 de agosto 

em Martins-RN, no Mirante e Pousada Canto do Jacu, um aroma a mais à natureza deve fazer 

parte desse lugar paradisíaco. Será realizado o 1º Festival de Café do RN. 

https://blogcarlossantos.com.br/martins-sediara-o-1o-festival-de-cafe-do-rn/
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A realização é da Sião Cafés Especiais. Estandes e espaços patrocinados já podem ser sondados 

pelo e-mail siao.cafesespeciais@gmail.com. 

Também por fones/whatsapp seguintes:  84-98140-1772 (Alexandre Santos), 84-99650-4356 

(Veruska), 84-99418-7707 (Alexandre Dantas) e 12-3618-1776 (Rômulo). 

O festival tem apoio da Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo do RN 

(FECOMÉRCIO/RN), Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e Pequenas Empresas 

(SEBRAE/RN), Associação Turística do Polo Serrano do Alto Oeste Potiguar (ASERRA) e Sindicato 

dos Guias Turísticos do RN (SINGTUR), Serviço Social do Comércio (SESC) e Serviço Nacional de 

Aprendizagem Comercial (SENAC), além do Pro Turismo. 

O evento ainda tem como missão, apadrinhar o projeto Social Filadélfia Sementes do Amor, 

com o Patrocínio dos Hotéis : Costa Atlântico, Serrano e Pousada Canto do Jacu 

  



 

 
 

SJ de NATAL é sucesso após 6 dias de muita festa no Arena das Dunas 

Link https://www.premierern.com.br/2023/06/26/sj-de-natal-e-sucesso-apos-6-
dias-de-muita-festa-no-arena-das-dunas/  
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SJ de NATAL é sucesso após 6 dias de 
muita festa no Arena das Dunas 

Após seis noites de muita festa, dança, música e comida boa, o São João de Natal 

chegou ao fim nesse domingo (25). Durante a realização do evento, ficou clara a 

aprovação da festa, realizada pela Prefeitura Municipal de Natal, por meio da 

Secretaria de Cultura (Secult) e a Fundação Cultural Capitania das Artes (Funcarte), 

além da parceria com o Serviço Comercial do Comércio (Sesc).  

O prefeito de Natal, Álvaro Dias, comemorou os êxitos da grande festa, um dos 

maiores sucessos de público da história de Natal, superando as expectativas: “Muito 

importante o São João ter obtido o sucesso que obteve. Isso divulga a cidade de Natal, 

gera emprego, renda e transforma este evento, em um dos maiores eventos da nossa 

cidade, pela grande presença de público que aconteceu em todo o seu decorrer”, 

explica. 

E foi graças à gestão municipal e ao público que o evento foi declarado o maior São 

João da história da cidade. O sucesso é tanto que o Prefeito já confirmou as festas 

para o próximo ano: “A nossa grande festa veio para ficar, já está definitivamente no 

calendário turístico oficial de nossa cidade. O nosso São João foi sucesso total, 

contribuindo muito para engrandecer e alargar os horizontes do turismo da cidade de 

Natal”, afirmou.  

Rodolfo Lopes foi o responsável por abrir a noite do domingo no palco principal. O 

cantor, e sua fiel sanfona, encantaram o público presente, com muito forró tradicional, 

trazendo um clima misto de festa para quem quer dançar sozinho e romance para os 

casais dançarem agarradinhos. Rodolfo agradeceu a chance de se apresentar nesta 

grande festa: “Aqui é só escolher a data que quer pra tocar. Eu agradeço demais as 

oportunidades. Todos são muito solícitos na organização, o que rende uma ótima 

experiência”, disse. 

Depois, foi a vez de um dos grupos mais populares do estado subir ao palco do São 

João de Natal. A Banda Grafith animou muito o público natalense, que já começava a 

lotar o espaço da Arena das Dunas. Durante mais de uma hora, os artistas 

apresentaram um repertório animado e diverso, com muita música boa, pra marcar a 

https://www.premierern.com.br/2023/06/26/sj-de-natal-e-sucesso-apos-6-dias-de-muita-festa-no-arena-das-dunas/
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despedida da festa. Júnior Grafith, integrante da banda, comentou sobre a experiência 

e elogiou os que compareceram à festa: “A melhor coisa é o calor do público. A alegria 

da galera é contagiante e faz o show acontecer, arrepia o corpo.” 

  



 

 
 

Álvaro Dias confirma São João de Natal para o próximo ano: "A nossa grande festa 

veio para ficar" 

Link https://www.grandeponto.com.br/noticia/alvaro-dias-confirma-sao-joao-
de-natal-para-o-proximo-ano-a-nossa-grande-festa-veio-para-ficar  
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Álvaro Dias confirma São João de Natal para o próximo ano: "A nossa grande 

festa veio para ficar" 

Alex Régis  

 

 

 

 

 

 

Após seis noites seguidas de muita festa, dança, música e comida boa, o São João de 

Natal chegou ao fim neste domingo. Durante a realização do evento, ficou clara a 

aprovação da festa, realizada pela Prefeitura Municipal de Natal, por meio da Secretaria 

de Cultura (Secult) e a Fundação Cultural Capitania das Artes (Funcarte), além da 

parceria com o Serviço Comercial do Comércio (SESC).  

O prefeito de Natal, Álvaro Dias, comemorou os êxitos da grande festa, um dos maiores 

sucessos de público da história de Natal, superando as expectativas: “Muito importante 

o São João ter obtido o sucesso que obteve. Isso divulga a cidade de Natal, gera 

emprego, renda e transforma este evento, em um dos maiores eventos da nossa cidade, 

pela grande presença de público que aconteceu em todo o seu decorrer”, explica. 

E foi graças à gestão municipal e ao público, que o evento foi declarado o maior São 

João da história da cidade. O sucesso é tanto, que o Prefeito já confirmou as festas para 

o próximo ano: “A nossa grande festa veio para ficar, já está definitivamente no 

https://www.grandeponto.com.br/noticia/alvaro-dias-confirma-sao-joao-de-natal-para-o-proximo-ano-a-nossa-grande-festa-veio-para-ficar
https://www.grandeponto.com.br/noticia/alvaro-dias-confirma-sao-joao-de-natal-para-o-proximo-ano-a-nossa-grande-festa-veio-para-ficar


 

 
 

calendário turístico oficial de nossa cidade. O nosso São João foi sucesso total, 

contribuindo muito para engrandecer e alargar os horizontes do turismo da cidade de 

Natal”, afirmou.  

Rodolfo Lopes foi o responsável por abrir a noite do domingo no palco principal. O 

cantor e sua fiel sanfona encantaram o público presente, com muito forró tradicional, 

trazendo um clima misto de festa para quem quer dançar sozinho e romance para os 

casais dançarem agarradinhos. Rodolfo agradeceu a chance de se apresentar nesta 

grande festa: “Aqui é só escolher a data que quer pra tocar. Eu agradeço demais as 

oportunidades. Todos são muito solícitos na organização, o que rende uma ótima 

experiência”, disse. 

Depois, foi a vez de um dos grupos mais populares do estado subir ao palco do São João 

de Natal. A Banda Grafith animou muito o público natalense, que já começava a lotar o 

espaço da Arena das Dunas. Durante mais de uma hora, os artistas apresentaram um 

repertório animado e diverso, com muita música boa, pra marcar a despedida da festa. 

Júnior Grafith, integrante da banda, comentou sobre a experiência e elogiou os que 

compareceram à festa: “A melhor coisa é o calor do público. A alegria da galera é 

contagiante e faz o show acontecer, arrepia o corpo.” 

Leandro Francisco, de 20 anos, compareceu ao último dia de festas para curtir toda a 

noite, mas em especial, a banda. Ele comenta que se surpreendeu com a organização do 

São João deste ano e que ficou com um gostinho de quero mais: “É muito bom vir 

apreciar uma banda regional no São João do Rio Grande do Norte. Nos lembra da 

importância de sempre apoiar artistas locais. Acho que a Prefeitura acertou muito com a 

Banda Grafith e mais ainda na organização, porque a festa tá linda. Pena que está 

acabando hoje, mas já estou pronto pro São João do ano que vem”, disse.  

E para fechar o São João de Natal com chave de ouro, foi a vez de Pedro Luccas dar um 

show a todos os natalenses e turistas que compareceram à Arena das Dunas. Sucesso 

Potiguar, Pedro Luccas trouxe um repertório diverso, mesclando ritmos brasileiros em 

uma divertida festa. Além de músicas autorais, o artista cantou hits nacionais e músicas 

juninas icônicas, que estavam na boca do povo, proporcionando um grande coro de 

despedida no São João.  

Estrutura 

Para realizar um evento deste calibre, a Prefeitura de Natal conta com a colaboração de 

diversas Secretarias Municipais e órgãos públicos, incluindo as pastas de Serviços 

Urbanos (Semsur), Mobilidade Urbana (STTU), Comunicação (Secom), Saúde (SMS), 

trabalhando junto ao Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (SAMU/SMS), 

Segurança Pública e Defesa Social (Semdes), junto à Guarda Municipal de Natal 

(GMN/Semdes), a Companhia de Serviços Urbanos de Natal (Urbana),  

Festival de Quadrilha 

A noite de encerramento do São João de Natal foi marcada também pelas premiações no 

importante Festival de Quadrilhas. Diante do público, as equipes que se destacaram 



 

 
 

durante a competição, tiveram a chance de mais uma vez, apresentar todo o seu talento e 

criatividade.  

Acompanhando o concurso, o Prefeito Álvaro Dias parabenizou os artistas que 

participaram do Festival de Quadrilhas: “É importante parabenizar os grupos que fazem 

o festival de quadrilha. O festival mantém viva essa cultura popular, tão importante para 

Natal, o nordeste e o Brasil”.  

A grande campeã da noite, recebendo o título de melhor quadrilha, casal de noivos e 

rainha de quadrilha, foi a Lume da Fogueira, que se apresentou neste sábado. Com um 

enredo belo e criativo sobre a independência feminina e diversidade, a quadrilha 

recebeu mais de R$ 25 mil em prêmios.  

Ao todo, a Prefeitura de Natal investiu  R$ 187 mil nas premiações das campeãs, parte 

do montante de R$ 607 mil investidos no Festival de Quadrilhas, para financiar e 

possibilitar a realização do evento. O Prefeito Álvaro Dias parabenizou a grande 

vencedora: “Parabéns pelo grande título da quadrilha. Lume quer dizer luz, qualidade. E 

vocês mostraram isso tudo”, elogiou. 

Fonte: Portal Grande Ponto 

  



 

 
 

São João de Natal chega ao fim após seis noites de shows 
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São João de Natal chega ao 

fim após seis noites de 

shows 

Neste ano, o São João de Natal contou com festival de quadrilha e recorde de 

público 

Redação 

 

 

Banda Grafith foi uma das atrações da noite do encerramento do São João de Natal - Foto: 

Alex Régis/Prefeitura do Natal 

https://agorarn.com.br/ultimas/sao-joao-de-natal-fim-seis-noites-shows/


 

 
 

Após seis noites seguidas de muita festa, dança, música e comida, 

o São João de Natal chegou ao fim neste domingo 25. A festa foi 

realizada pela Prefeitura Municipal de Natal, por meio da 

Secretaria de Cultura (Secult) e a Fundação Cultural Capitania 

das Artes (Funcarte), além da parceria com o Serviço Comercial 

do Comércio (SESC). 

O prefeito de Natal, Álvaro Dias, comemorou os êxitos da grande 

festa, um dos maiores sucessos de público da história de Natal, 

superando as expectativas: “Muito importante o São João ter 

obtido o sucesso que obteve. Isso divulga a cidade de Natal, gera 

emprego, renda e transforma este evento, em um dos maiores 

eventos da nossa cidade, pela grande presença de público que 

aconteceu em todo o seu decorrer”, explica. 

Com o grande público, o evento foi declarado o maior São João 

da história da cidade. Após o sucesso, o Prefeito confirmou as 

festas para o próximo ano: “A nossa grande festa veio para ficar, 

já está definitivamente no calendário turístico oficial de nossa 

cidade. O nosso São João foi sucesso total, contribuindo muito 

para engrandecer e alargar os horizontes do turismo da cidade 

de Natal”, afirmou. 

Rodolfo Lopes foi o responsável por abrir a noite do domingo no 

palco principal. O cantor e sua fiel sanfona encantaram o público 

presente, com muito forró tradicional, trazendo um clima misto 

de festa para quem quer dançar sozinho e romance para os casais 

dançarem agarradinhos. Rodolfo agradeceu a chance de se 



 

 
 

apresentar nesta grande festa: “Aqui é só escolher a data que quer 

pra tocar. Eu agradeço demais as oportunidades. Todos são 

muito solícitos na organização, o que rende uma ótima 

experiência”, disse. 

Depois, foi a vez de um dos grupos mais populares do estado 

subir ao palco do São João de Natal. A Banda Grafith animou 

muito o público natalense, que já começava a lotar o espaço da 

Arena das Dunas. Durante mais de uma hora, os artistas 

apresentaram um repertório animado e diverso, com muita 

música boa, pra marcar a despedida da festa. Júnior Grafith, 

integrante da banda, comentou sobre a experiência e elogiou os 

que compareceram à festa: “A melhor coisa é o calor do público. 

A alegria da galera é contagiante e faz o show acontecer, arrepia 

o corpo.” 

Leandro Francisco, de 20 anos, compareceu ao último dia de 

festas para curtir toda a noite, mas em especial, a banda. Ele 

comenta que se surpreendeu com a organização do São João 

deste ano e que ficou com um gostinho de quero mais: “É muito 

bom vir apreciar uma banda regional no São João do Rio Grande 

do Norte. Nos lembra da importância de sempre apoiar artistas 

locais. Acho que a Prefeitura acertou muito com a Banda Grafith 

e mais ainda na organização, porque a festa tá linda. Pena que 

está acabando hoje, mas já estou pronto pro São João do ano que 

vem”, disse. 

https://natal.rn.gov.br/


 

 
 

E para fechar o São João de Natal com chave de ouro, foi a vez de 

Pedro Luccas dar um show a todos os natalenses e turistas que 

compareceram à Arena das Dunas. Sucesso Potiguar, Pedro 

Luccas trouxe um repertório diverso, mesclando ritmos 

brasileiros em uma divertida festa. Além de músicas autorais, o 

artista cantou hits nacionais e músicas juninas icônicas, que 

estavam na boca do povo, proporcionando um grande coro de 

despedida no São João. 

Estrutura do São João de Natal 

Para realizar um evento deste calibre, a Prefeitura de Natal conta 

com a colaboração de diversas Secretarias Municipais e órgãos 

públicos, incluindo as pastas de Serviços Urbanos (Semsur), 

Mobilidade Urbana (STTU), Comunicação (Secom), Saúde (SMS), 

trabalhando junto ao Serviço de Atendimento Móvel de Urgência 

(SAMU/SMS), Segurança Pública e Defesa Social (Semdes), junto 

à Guarda Municipal de Natal (GMN/Semdes), a Companhia de 

Serviços Urbanos de Natal (Urbana), 

Festival de Quadrilha 

A noite de encerramento do São João de Natal foi marcada 

também pelas premiações no importante Festival de Quadrilhas. 

Diante do público, as equipes que se destacaram durante a 

competição, tiveram a chance de mais uma vez, apresentar todo 

o seu talento e criatividade. 

Acompanhando o concurso, o Prefeito Álvaro Dias parabenizou 

os artistas que participaram do Festival de Quadrilhas: “É 



 

 
 

importante parabenizar os grupos que fazem o festival de 

quadrilha. O festival mantém viva essa cultura popular, tão 

importante para Natal, o nordeste e o Brasil”. 

Prefeitura de Natal investiu  R$ 187 mil nas premiações das 
campeãs de quadrilhas no São João de Natal – Foto: Alex 
Régis/Prefeitura do Natal 

A grande campeã da noite, recebendo o título de melhor 

quadrilha, casal de noivos e rainha de quadrilha, foi a Lume da 

Fogueira, que se apresentou neste sábado. Com um enredo belo 

e criativo sobre a independência feminina e diversidade, a 

quadrilha recebeu mais de R$ 25 mil em prêmios. 

Ao todo, a Prefeitura de Natal investiu  R$ 187 mil nas premiações 

das campeãs, parte do montante de R$ 607 mil investidos no 

Festival de Quadrilhas, para financiar e possibilitar a realização 



 

 
 

do evento. O Prefeito Álvaro Dias parabenizou a grande 

vencedora: “Parabéns pelo grande título da quadrilha. Lume 

quer dizer luz, qualidade. E vocês mostraram isso tudo”, elogiou. 

  



 

 
 

Banda Grafith marca encerramento de shows do São João de Natal 
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Banda Grafith marca encerramento de shows do São João de Natal 

 

Depois de seis noites de muitas atrações na Arena das Dunas, o São João de Natal chegou ao 

fim no último domingo (25). Comandando a noite, a Banda Grafith foi a principal atração dos 

festejos, que também contaram com apresentações de Rodolfo Lopes e Pedro Lucas. 

Alex Régis/Secom  

Banda Grafith marcou último dia de festejos 

A abertura da programação da noite ficou por conta de Rodolfo Lopes. Com sua fiel sanfona, o 

cantor encantou o público presente com muito forró, com um clima propicio para os casais 

dançarem agarradinhos. Ele agradeceu a oportunidade de se apresentar no evento. “Aqui é só 

escolher a data que quer pra tocar. Eu agradeço demais as oportunidades. Todos são muito 

solícitos na organização, o que rende uma ótima experiência”, disse.  

Em seguida, foi a vez da Banda Grafith entrar no palco. Um dos grupos musicais mais 

populares do estado, a banda animou o público presente na Arena das Dunas durante mais de 

uma hora, apresentando um repertório animado e diverso, marcando a despedida da festa. 

Júnior Grafith, integrante da banda, comentou sobre a experiência e elogiou os que 

compareceram à festa: “A melhor coisa é o calor do público. A alegria da galera é contagiante 

http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/banda-grafith-marca-encerramento-do-sa-o-joa-o-de-natal/566655
http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/banda-grafith-marca-encerramento-do-sa-o-joa-o-de-natal/566655
http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/banda-grafith-marca-encerramento-de-shows-do-sa-o-joa-o-de-natal/566655
http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/banda-grafith-marca-encerramento-de-shows-do-sa-o-joa-o-de-natal/566655


 

 
 

e faz o show acontecer, arrepia o corpo". A participação de uma banda tão popular na cidade 

foi alvo de elogios por muitos dos presentes. "É muito bom vir apreciar uma banda regional no 

São João do Rio Grande do Norte. Nos lembra da importância de sempre apoiar artistas locais. 

Acho que a Prefeitura acertou muito com a Banda Grafith e mais ainda na organização, porque 

a festa tá linda. Pena que está acabando hoje, mas já estou pronto pro São João do ano que 

vem”, disse Leandro Francisco, de 20 anos, um dos muitos natalenses presentes nos festejos. E 

para fechar o São João de Natal com chave de ouro, foi a vez de Pedro Luccas dar um show a 

todos os natalenses e turistas que compareceram à Arena das Dunas. Sucesso Potiguar, Pedro 

Luccas trouxe um repertório diverso, mesclando ritmos brasileiros em uma divertida festa. 

Além de músicas autorais, o artista cantou hits nacionais e músicas juninas icônicas, que 

estavam na boca do povo, proporcionando um grande coro de despedida no São João. O 

evento foi organizado pela Prefeitura Municipal de Natal, por meio da Secretaria de Cultura 

(Secult) e a Fundação Cultural Capitania das Artes (Funcarte), juntamente com o Serviço Social 

do Comércio (SESC). "A nossa grande festa veio para ficar, já está definitivamente no 

calendário turístico oficial de nossa cidade. O nosso São João foi sucesso total, contribuindo 

muito para engrandecer e alargar os horizontes do turismo da cidade de Natal", disse o 

prefeito da capital, Álvaro Dias (Republicanos). Festival de Quadrilha A noite de encerramento 

do São João de Natal foi marcada também pelas premiações no importante Festival de 

Quadrilhas. Diante do público, as equipes que se destacaram durante a competição, tiveram a 

chance de mais uma vez, apresentar todo o seu talento e criatividade. A grande campeã da 

noite, recebendo o título de melhor quadrilha, casal de noivos e rainha de quadrilha, foi a 

Lume da Fogueira, que se apresentou neste sábado. Com um enredo belo e criativo sobre a 

independência feminina e diversidade, a quadrilha recebeu mais de R$ 25 mil em prêmios. Ao 

todo, a Prefeitura de Natal investiu R$ 187 mil nas premiações das campeãs, parte do 

montante de R$ 607 mil investidos no Festival de Quadrilhas, para financiar e possibilitar a 

realização do evento. O Prefeito Álvaro Dias parabenizou a grande vencedora: “Parabéns pelo 

grande título da quadrilha. Lume quer dizer luz, qualidade. E vocês mostraram isso tudo”, 

elogiou. 

 

  



 

 
 

Com seis noites de sucesso, chegam ao fim os shows do maior São João de Natal 
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Com seis noites de sucesso, chegam ao fim os shows do maior São João 

de Natal 

 

Foto: Alex Régis / Redação: Secom 

 

 

Após seis noites seguidas de muita festa, dança, música e comida boa, o São João 

de Natal chegou ao fim neste domingo. Durante a realização do evento, ficou 

clara a aprovação da festa, realizada pela Prefeitura Municipal de Natal, por meio 

da Secretaria de Cultura (Secult) e a Fundação Cultural Capitania das Artes 

(Funcarte), além da parceria com o Serviço Comercial do Comércio (SESC).  

O prefeito de Natal, Álvaro Dias, comemorou os êxitos da grande festa, um dos 

maiores sucessos de público da história de Natal, superando as expectativas: 

https://natal.rn.gov.br/news/post/39141


 

 
 

“Muito importante o São João ter obtido o sucesso que obteve. Isso divulga a 

cidade de Natal, gera emprego, renda e transforma este evento, em um dos 

maiores eventos da nossa cidade, pela grande presença de público que 

aconteceu em todo o seu decorrer”, explica. 

E foi graças à gestão municipal e ao público, que o evento foi declarado o maior 

São João da história da cidade. O sucesso é tanto, que o Prefeito já confirmou as 

festas para o próximo ano: “A nossa grande festa veio para ficar, já está 

definitivamente no calendário turístico oficial de nossa cidade. O nosso São João 

foi sucesso total, contribuindo muito para engrandecer e alargar os horizontes 

do turismo da cidade de Natal”, afirmou.  

Rodolfo Lopes foi o responsável por abrir a noite do domingo no palco principal. 

O cantor e sua fiel sanfona encantaram o público presente, com muito forró 

tradicional, trazendo um clima misto de festa para quem quer dançar sozinho e 

romance para os casais dançarem agarradinhos. Rodolfo agradeceu a chance de 

se apresentar nesta grande festa: “Aqui é só escolher a data que quer pra tocar. 

Eu agradeço demais as oportunidades. Todos são muito solícitos na organização, 

o que rende uma ótima experiência”, disse. 

Depois, foi a vez de um dos grupos mais populares do estado subir ao palco do 

São João de Natal. A Banda Grafith animou muito o público natalense, que já 

começava a lotar o espaço da Arena das Dunas. Durante mais de uma hora, os 

artistas apresentaram um repertório animado e diverso, com muita música boa, 

pra marcar a despedida da festa. Júnior Grafith, integrante da banda, comentou 

sobre a experiência e elogiou os que compareceram à festa: “A melhor coisa é o 

calor do público. A alegria da galera é contagiante e faz o show acontecer, arrepia 

o corpo.” 

Leandro Francisco, de 20 anos, compareceu ao último dia de festas para curtir 

toda a noite, mas em especial, a banda. Ele comenta que se surpreendeu com a 

organização do São João deste ano e que ficou com um gostinho de quero mais: 

“É muito bom vir apreciar uma banda regional no São João do Rio Grande do 

Norte. Nos lembra da importância de sempre apoiar artistas locais. Acho que a 

Prefeitura acertou muito com a Banda Grafith e mais ainda na organização, 

porque a festa tá linda. Pena que está acabando hoje, mas já estou pronto pro 

São João do ano que vem”, disse.  

E para fechar o São João de Natal com chave de ouro, foi a vez de Pedro Luccas 

dar um show a todos os natalenses e turistas que compareceram à Arena das 

Dunas. Sucesso Potiguar, Pedro Luccas trouxe um repertório diverso, mesclando 

ritmos brasileiros em uma divertida festa. Além de músicas autorais, o artista 



 

 
 

cantou hits nacionais e músicas juninas icônicas, que estavam na boca do povo, 

proporcionando um grande coro de despedida no São João.  

Estrutura 

Para realizar um evento deste calibre, a Prefeitura de Natal conta com a 

colaboração de diversas Secretarias Municipais e órgãos públicos, incluindo as 

pastas de Serviços Urbanos (Semsur), Mobilidade Urbana (STTU), Comunicação 

(Secom), Saúde (SMS), trabalhando junto ao Serviço de Atendimento Móvel de 

Urgência (SAMU/SMS), Segurança Pública e Defesa Social (Semdes), junto à 

Guarda Municipal de Natal (GMN/Semdes), a Companhia de Serviços Urbanos de 

Natal (Urbana),  

Festival de Quadrilha 

A noite de encerramento do São João de Natal foi marcada também pelas 

premiações no importante Festival de Quadrilhas. Diante do público, as equipes 

que se destacaram durante a competição, tiveram a chance de mais uma vez, 

apresentar todo o seu talento e criatividade.  

Acompanhando o concurso, o Prefeito Álvaro Dias parabenizou os artistas que 

participaram do Festival de Quadrilhas: “É importante parabenizar os grupos que 

fazem o festival de quadrilha. O festival mantém viva essa cultura popular, tão 

importante para Natal, o nordeste e o Brasil”.  

A grande campeã da noite, recebendo o título de melhor quadrilha, casal de 

noivos e rainha de quadrilha, foi a Lume da Fogueira, que se apresentou neste 

sábado. Com um enredo belo e criativo sobre a independência feminina e 

diversidade, a quadrilha recebeu mais de R$ 25 mil em prêmios.  

Ao todo, a Prefeitura de Natal investiu  R$ 187 mil nas premiações das campeãs, 

parte do montante de R$ 607 mil investidos no Festival de Quadrilhas, para 

financiar e possibilitar a realização do evento. O Prefeito Álvaro Dias parabenizou 

a grande vencedora: “Parabéns pelo grande título da quadrilha. Lume quer dizer 

luz, qualidade. E vocês mostraram isso tudo”, elogiou. 

  



 

 
 

Com seis noites de sucesso, chegam ao fim os shows do maior São João de Natal 
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Foto: Alex Régis / Redação: Secom 

 

  

Após seis noites seguidas de muita festa, dança, música e comida boa, o São João de 

Natal chegou ao fim neste domingo. Durante a realização do evento, ficou clara a 

aprovação da festa, realizada pela Prefeitura Municipal de Natal, por meio da 

Secretaria de Cultura (Secult) e a Fundação Cultural Capitania das Artes 

(Funcarte), além da parceria com o Serviço Comercial do Comércio (SESC).  

O prefeito de Natal, Álvaro Dias, comemorou os êxitos da grande festa, um dos 

maiores sucessos de público da história de Natal, superando as expectativas: 

“Muito importante o São João ter obtido o sucesso que obteve. Isso divulga a cidade 

de Natal, gera emprego, renda e transforma este evento, em um dos maiores 

eventos da nossa cidade, pela grande presença de público que aconteceu em todo o 

seu decorrer”, explica. 

E foi graças à gestão municipal e ao público, que o evento foi declarado o maior São 

João da história da cidade. O sucesso é tanto, que o Prefeito já confirmou as festas 

para o próximo ano: “A nossa grande festa veio para ficar, já está definitivamente 

https://www.ibandrn.com.br/com-seis-noites-de-sucesso-chegam-ao-fim-os-shows-do-maior-sao-joao-de-natal/
https://www.ibandrn.com.br/com-seis-noites-de-sucesso-chegam-ao-fim-os-shows-do-maior-sao-joao-de-natal/
https://www.ibandrn.com.br/wp-content/uploads/2023/06/39141_Original.jpeg
https://www.ibandrn.com.br/wp-content/uploads/2023/06/39141_Original.jpeg


 

 
 

no calendário turístico oficial de nossa cidade. O nosso São João foi sucesso total, 

contribuindo muito para engrandecer e alargar os horizontes do turismo da cidade 

de Natal”, afirmou.  

Rodolfo Lopes foi o responsável por abrir a noite do domingo no palco principal. O 

cantor e sua fiel sanfona encantaram o público presente, com muito forró 

tradicional, trazendo um clima misto de festa para quem quer dançar sozinho e 

romance para os casais dançarem agarradinhos. Rodolfo agradeceu a chance de se 

apresentar nesta grande festa: “Aqui é só escolher a data que quer pra tocar. Eu 

agradeço demais as oportunidades. Todos são muito solícitos na organização, o 

que rende uma ótima experiência”, disse. 

Depois, foi a vez de um dos grupos mais populares do estado subir ao palco do São 

João de Natal. A Banda Grafith animou muito o público natalense, que já começava 

a lotar o espaço da Arena das Dunas. Durante mais de uma hora, os artistas 

apresentaram um repertório animado e diverso, com muita música boa, pra 

marcar a despedida da festa. Júnior Grafith, integrante da banda, comentou sobre a 

experiência e elogiou os que compareceram à festa: “A melhor coisa é o calor do 

público. A alegria da galera é contagiante e faz o show acontecer, arrepia o corpo.” 

Leandro Francisco, de 20 anos, compareceu ao último dia de festas para curtir toda 

a noite, mas em especial, a banda. Ele comenta que se surpreendeu com a 

organização do São João deste ano e que ficou com um gostinho de quero mais: “É 

muito bom vir apreciar uma banda regional no São João do Rio Grande do Norte. 

Nos lembra da importância de sempre apoiar artistas locais. Acho que a Prefeitura 

acertou muito com a Banda Grafith e mais ainda na organização, porque a festa tá 

linda. Pena que está acabando hoje, mas já estou pronto pro São João do ano que 

vem”, disse.  

E para fechar o São João de Natal com chave de ouro, foi a vez de Pedro Luccas dar 

um show a todos os natalenses e turistas que compareceram à Arena das Dunas. 

Sucesso Potiguar, Pedro Luccas trouxe um repertório diverso, mesclando ritmos 

brasileiros em uma divertida festa. Além de músicas autorais, o artista cantou hits 

nacionais e músicas juninas icônicas, que estavam na boca do povo, 

proporcionando um grande coro de despedida no São João.  



 

 
 

Estrutura 

Para realizar um evento deste calibre, a Prefeitura de Natal conta com a 

colaboração de diversas Secretarias Municipais e órgãos públicos, incluindo as 

pastas de Serviços Urbanos (Semsur), Mobilidade Urbana (STTU), Comunicação 

(Secom), Saúde (SMS), trabalhando junto ao Serviço de Atendimento Móvel de 

Urgência (SAMU/SMS), Segurança Pública e Defesa Social (Semdes), junto à Guarda 

Municipal de Natal (GMN/Semdes), a Companhia de Serviços Urbanos de Natal 

(Urbana),  

Festival de Quadrilha 

A noite de encerramento do São João de Natal foi marcada também pelas 

premiações no importante Festival de Quadrilhas. Diante do público, as equipes 

que se destacaram durante a competição, tiveram a chance de mais uma vez, 

apresentar todo o seu talento e criatividade.  

Acompanhando o concurso, o Prefeito Álvaro Dias parabenizou os artistas que 

participaram do Festival de Quadrilhas: “É importante parabenizar os grupos que 

fazem o festival de quadrilha. O festival mantém viva essa cultura popular, tão 

importante para Natal, o nordeste e o Brasil”.  

A grande campeã da noite, recebendo o título de melhor quadrilha, casal de noivos 

e rainha de quadrilha, foi a Lume da Fogueira, que se apresentou neste sábado. 

Com um enredo belo e criativo sobre a independência feminina e diversidade, a 

quadrilha recebeu mais de R$ 25 mil em prêmios.  

Ao todo, a Prefeitura de Natal investiu  R$ 187 mil nas premiações das campeãs, 

parte do montante de R$ 607 mil investidos no Festival de Quadrilhas, para 

financiar e possibilitar a realização do evento. O Prefeito Álvaro Dias parabenizou a 

grande vencedora: “Parabéns pelo grande título da quadrilha. Lume quer dizer luz, 

qualidade. E vocês mostraram isso tudo”, elogiou. 
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Mercado eleva para 2,18% projeção do crescimento da economia 

 

O mercado financeiro está mais otimista com relação à economia do país. De acordo com o 

boletim Focus, divulgado nesta segunda-feira (26) pelo Banco Central, a expectativa de 

crescimento do Produto Interno Bruto – PIB, soma dos bens e serviços produzidos no país – 

aumentou de 2,14% para 2,18%, entre a semana passada e esta. 

Marcello Casal Jr/ Agência Brasil

 

Expectativa aumentou de 2,14% para 2,18% 

 

Há quatro semanas, a previsão era de crescimento de 1,26%. O resultado mantém uma 

sequência de sete semanas de alta nas expectativas. O boletim Focus apresenta semanalmente 

as projeções para os principais indicadores econômicos do país. 

 

http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/mercado-eleva-para-2-18-projea-a-o-do-crescimento-da-economia/566666
http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/mercado-eleva-para-2-18-projea-a-o-do-crescimento-da-economia/566666
http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/mercado-eleva-para-2-18-projea-a-o-do-crescimento-da-economia/566666
http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/mercado-eleva-para-2-18-projea-a-o-do-crescimento-da-economia/566666


 

 
 

Para o ano de 2024, a expectativa é de crescimento de 1,22% do PIB. Há uma semana, o 

mercado previa crescimento de 1,2%. Para os anos subsequentes (2025 e 2026), o mercado 

projeta altas de 1,83% e de 1,92%, respectivamente. 

Inflação 

 

O mercado está mais otimista também com relação à inflação oficial do país, com queda nos 

índices esperados para 2023 e 2024. Para o ano corrente, as projeções do Índice Nacional de 

Preços ao Consumidor Amplo (IPCA) caiu de 5,12 (estimativa divulgada na semana passada) 

para 5,06, conforme divulgado no boletim desta semana. 

 

Apesar de as expectativas estarem melhores do que as divulgadas há uma semana, as 

projeções ainda estão acima do teto da meta de inflação que deve ser perseguida pelo BC. 

Definida pelo Conselho Monetário Nacional (CMN), a meta é 3,25% para 2023, com intervalo 

de tolerância de 1,5 ponto percentual para cima ou para baixo. Ou seja, o limite inferior é 

1,75% e o superior 4,75%. 

 

A expectativa de inflação para 2024 caiu de 4% para 3,98%, entre a semana passada e esta 

semana; e se manteve estável (3,8%) em 2025. Para 2026, espera-se uma inflação de 3,72%. 

Juros e câmbio 

 

Com relação à taxa básica de juros (Selic), principal instrumento do BC para alcançar a meta de 

inflação, as expectativas do mercado financeiro se mantém estável, em 12,25% para 2023; em 

9,5% para 2024; e em 9% e 8,75% para 2025 e 2026, respectivamente. 

 

Atualmente, a Selic está em 13,75% ao ano, conforme definido pelo Comitê de Política 

Monetária (Copom). A taxa está nesse nível desde agosto de 2022, e é a maior desde janeiro 

de 2017, quando também estava nesse patamar. 

 

A previsão do mercado para a para a cotação do dólar se manteve estável na comparação com 

a semana passada – em R$ 5 para o final de 2023; e em R$ 5,10 para 2024. 

 

Agência Brasil 
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O mercado financeiro está mais otimista com relação à economia do país. De 

acordo com o boletim Focus, divulgado nesta segunda-feira (26) pelo Banco 

https://www.jolrn.com.br/2023/06/26/focus-mercado-eleva-para-218-projecao-do-crescimento-da-economia/
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Central, a expectativa de crescimento do Produto Interno Bruto – PIB, soma dos 

bens e serviços produzidos no país – aumentou de 2,14% para 2,18%, entre a 

semana passada e esta.  

Há quatro semanas, a previsão era de crescimento de 1,26%. O resultado 

mantém uma sequência de sete semanas de alta nas expectativas. O boletim 

Focus apresenta semanalmente as projeções para os principais indicadores 

econômicos do país. 

Para o ano de 2024, a expectativa é de crescimento de 1,22% do PIB. Há uma 

semana, o mercado previa crescimento de 1,2%. Para os anos subsequentes 

(2025 e 2026), o mercado projeta altas de 1,83% e de 1,92%, respectivamente. 

Inflação 

O mercado está mais otimista também com relação à inflação oficial do país, 

com queda nos índices esperados para 2023 e 2024. Para o ano corrente, as 

projeções do Índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo (IPCA) caiu de 

5,12 (estimativa divulgada na semana passada) para 5,06, conforme divulgado 

no boletim desta semana. 

Apesar de as expectativas estarem melhores do que as divulgadas há uma 

semana, as projeções ainda estão acima do teto da meta de inflação que deve 

ser perseguida pelo BC. Definida pelo Conselho Monetário Nacional (CMN), a 

meta é 3,25% para 2023, com intervalo de tolerância de 1,5 ponto percentual 

para cima ou para baixo. Ou seja, o limite inferior é 1,75% e o superior 4,75%. 

A expectativa de inflação para 2024 caiu de 4% para 3,98%, entre a semana 

passada e esta semana; e se manteve estável (3,8%) em 2025. Para 2026, 

espera-se uma inflação de 3,72%. 

Juros e câmbio 

Com relação à taxa básica de juros (Selic), principal instrumento do BC para 

alcançar a meta de inflação, as expectativas do mercado financeiro se mantém 



 

 
 

estável, em 12,25% para 2023; em 9,5% para 2024; e em 9% e 8,75% para 2025 e 

2026, respectivamente. 

Atualmente, a Selic está em 13,75% ao ano, conforme definido pelo Comitê de 

Política Monetária (Copom). A taxa está nesse nível desde agosto de 2022, e é 

a maior desde janeiro de 2017, quando também estava nesse patamar. 

A previsão do mercado para a para a cotação do dólar se manteve estável na 

comparação com a semana passada – em R$ 5 para o final de 2023; e em R$ 

5,10 para 2024. 

Imagem: Marcello Casal Jr. 

Fonte: Agência Brasil 

  

https://agenciabrasil.ebc.com.br/economia/noticia/2023-06/focus-mercado-eleva-para-218-projecao-do-crescimento-da-economia
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ouvir: 

O mercado financeiro está mais otimista com relação à economia do país. De 
acordo com o boletim Focus, divulgado nesta segunda-feira (26) pelo Banco 
Central, a expectativa de crescimento do Produto Interno Bruto – PIB, soma 
dos bens e serviços produzidos no país – aumentou de 2,14% para 2,18%, entre 
a semana passada e esta.  

Há quatro semanas, a previsão era de crescimento de 1,26%. O resultado 
mantém uma sequência de sete semanas de alta nas expectativas. O boletim 
Focus apresenta semanalmente as projeções para os principais indicadores 
econômicos do país. 

Para o ano de 2024, a expectativa é de crescimento de 1,22% do PIB. Há uma 
semana, o mercado previa crescimento de 1,2%. Para os anos subsequentes 
(2025 e 2026), o mercado projeta altas de 1,83% e de 1,92%, respectivamente. 

https://agenciabrasil.ebc.com.br/economia/noticia/2023-06/focus-mercado-eleva-para-218-projecao-do-crescimento-da-economia
https://agenciabrasil.ebc.com.br/economia/noticia/2023-06/focus-mercado-eleva-para-218-projecao-do-crescimento-da-economia


 

 
 

Inflação 

O mercado está mais otimista também com relação à inflação oficial do país, 
com queda nos índices esperados para 2023 e 2024. Para o ano corrente, as 
projeções do Índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo (IPCA) caiu de 
5,12 (estimativa divulgada na semana passada) para 5,06, conforme divulgado 
no boletim desta semana. 

Apesar de as expectativas estarem melhores do que as divulgadas há uma 
semana, as projeções ainda estão acima do teto da meta de inflação que deve 
ser perseguida pelo BC. Definida pelo Conselho Monetário Nacional (CMN), a 
meta é 3,25% para 2023, com intervalo de tolerância de 1,5 ponto percentual 
para cima ou para baixo. Ou seja, o limite inferior é 1,75% e o superior 4,75%. 

A expectativa de inflação para 2024 caiu de 4% para 3,98%, entre a semana 
passada e esta semana; e se manteve estável (3,8%) em 2025. Para 2026, espera-
se uma inflação de 3,72%. 

Juros e câmbio 

Com relação à taxa básica de juros (Selic), principal instrumento do BC para 
alcançar a meta de inflação, as expectativas do mercado financeiro se mantém 
estável, em 12,25% para 2023; em 9,5% para 2024; e em 9% e 8,75% para 2025 e 
2026, respectivamente. 

Atualmente, a Selic está em 13,75% ao ano, conforme definido pelo Comitê de 
Política Monetária (Copom). A taxa está nesse nível desde agosto de 2022, e é a 
maior desde janeiro de 2017, quando também estava nesse patamar. 

A previsão do mercado para a para a cotação do dólar se manteve estável na 
comparação com a semana passada – em R$ 5 para o final de 2023; e em R$ 5,10 
para 2024. 
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Mercado eleva para 2,18% projeção do crescimento da 

economia 

Projeção para inflação cai de 5,12% para 5,06% 

Edifício-sede do Banco Central. Foto: Marcello Casal JrAgência Brasil  

O mercado financeiro está mais otimista com relação à economia do país. De acordo com o boletim Focus, divulgado nesta 
segunda-feira (26) pelo Banco Central, a expectativa de crescimento do Produto Interno Bruto – PIB, soma dos bens e serviços 
produzidos no país – aumentou de 2,14% para 2,18%, entre a semana passada e esta. 

Há quatro semanas, a previsão era de crescimento de 1,26%. O resultado mantém uma sequência de sete semanas de alta 
nas expectativas. O boletim Focus apresenta semanalmente as projeções para os principais indicadores econômicos do país. 

PUBLICIDADE 

Para o ano de 2024, a expectativa é de crescimento de 1,22% do PIB. Há uma semana, o mercado previa crescimento de 
1,2%. Para os anos subsequentes (2025 e 2026), o mercado projeta altas de 1,83% e de 1,92%, respectivamente. 

https://www.cartacapital.com.br/economia/mercado-eleva-para-218-projecao-do-crescimento-da-economia/
https://www.cartacapital.com.br/economia/mercado-eleva-para-218-projecao-do-crescimento-da-economia/
https://www.cartacapital.com.br/tag/boletim-focus/


 

 
 

Inflação 

O mercado está mais otimista também com relação à inflação oficial do país, com queda nos índices esperados para 2023 e 
2024. Para o ano corrente, a projeção do Índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo (IPCA) caiu de 5,12 (estimativa 
divulgada na semana passada) para 5,06, conforme divulgado no boletim desta semana. 

Apesar de as expectativas estarem melhores do que as divulgadas há uma semana, as projeções ainda estão acima do teto da 
meta de inflação que deve ser perseguida pelo BC. Definida pelo Conselho Monetário Nacional (CMN), a meta é 3,25% para 
2023, com intervalo de tolerância de 1,5 ponto percentual para cima ou para baixo. Ou seja, o limite inferior é 1,75% e o 
superior 4,75%. 

A expectativa de inflação para 2024 caiu de 4% para 3,98%, entre a semana passada e esta semana; e se manteve estável 
(3,8%) em 2025. Para 2026, espera-se uma inflação de 3,72%. 

Juros e câmbio 

Com relação à taxa básica de juros (Selic), principal instrumento do BC para alcançar a meta de inflação, as expectativas do 
mercado financeiro se mantém estável, em 12,25% para 2023; em 9,5% para 2024; e em 9% e 8,75% para 2025 e 2026, 
respectivamente. 

Atualmente, a Selic está em 13,75% ao ano, conforme definido pelo Comitê de Política Monetária (Copom). A taxa está nesse 
nível desde agosto de 2022, e é a maior desde janeiro de 2017, quando também estava nesse patamar. 

A previsão do mercado para a para a cotação do dólar se manteve estável na comparação com a semana passada – em R$ 5 
para o final de 2023; e em R$ 5,10 para 2024. 
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Confiança dos brasileiros na economia atinge o maior 

índice em dez anos, aponta Ipsos 

Apesar dos juros altos e da oferta menor para crédito, consumidor brasileiro 

é o terceiro mais otimista entre 29 países monitorados pelo instituto 

Por Juliana Causin — São Paulo 

https://oglobo.globo.com/blogs/pulso/post/2023/06/confianca-dos-brasileiros-com-a-economia-atinge-o-maior-indice-em-dez-anos-aponta-ipsos.ghtml
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Resultados de indicadores econômicos e queda do dólar contribuíram 

para melhora da perpecepção dos brasileiros com a economia Pixabay 

Entre 29 países, o Brasil é o terceiro do mundo em nível de 

confiança dos consumidores com relação à economia, mostra o 

Índice de Confiança do Consumidor do Instituto Ipsos. Atrás 

apenas da Indonésia e da Tailândia, o indicador do país ficou em 

58,6 pontos, uma alta de 3,2 pontos em relação ao mês anterior e 

o melhor resultado em uma década. 

Na liderança do indicador, os países asiáticos aparecem, 

respectivamente, com 65,9 e 58,7 pontos. Quanto maior o nível de 

pontuação, que vai de uma escala de 0 a 100, maior a confiança 

das pessoas em relação ao consumo e à percepção sobre o cenário 

econômico. 



 

 
 

O Brasil foi o segundo país do indicador com maior crescimento 

das expectativas no mês de junho. A melhora na confiança do 

consumidor brasileiro acontece apesar da Selic mantida no 

patamar dos 13,75%, com maior juros reais do mundo, o que 

diminui o acesso a crédito e segura o crescimento da economia. 

Marcos Calliari, CEO da Ipsos, afirma que o resultado pode ser 

explicado pelas boas notícias na economia apresentadas nas 

últimas semanas, incluindo o resultado do PIB e a queda do dólar, 

que chegou este mês ao menor patamar desde maio de 2022. 

Segundo ele, o indicador do país vem melhorando desde outubro 

do ano passado, no cenário pós-eleições. 

— Muito desse ânimo brasileiro refletido pode ser justificado por 

uma série de boas notícias econômicas que tivemos neste período, 

como o número forte do PIB do primeiro trimestre recém 

anunciado, a queda do dólar, a bela subida do mercado de ações, 

além de algumas medidas como o programa de carro popular. 

Queda da Alemanha e dos EUA 

Globalmente, o Índice de Confiança do Consumidor da Ipsos 

mostra estabilidade em junho, com uma alta de 0,2 ponto em 

relação ao mês de maio. Entre os países que fazem parte do 

monitoramento, oito deles, incluindo o Brasil, tiveram ganhos 

significativos em relação à confiança com a economia. 

As maiores quedas do indicador, em junho, vieram de um grupo 

de sete nações. Entre eles, estão a Alemanha, que teve recuo de -

3,4 pontos no indicador, após entrar oficialmente em recessão, e 

os Estados Unidos, que sofreu a influência das discussões sobre 



 

 
 

aumento do teto de dívida e as incertezas de calote, o que levou a 

uma redução de 2,8 pontos no indicador. 

Junto com Indonésia, Tailândia e Brasil, fazem parte do grupo de 

países otimistas, México (58,5), Índia (56), Cingapura (55), 

Holanda (53,2), Canadá (51,4) e Reino Unido (50,9). Na lanterna 

do indicador, com consumidores mais pessimistas do mundo, 

estão Japão (38,9), África do Sul (37,5), Hungria (37,4), Turquia 

(35,9) e, por último, Argentina (34,8). 

O indicador da Ipsos é realizado a partir de pesquisa mensal com 

21 mil pessoas dos 29 países monitorados, a partir da plataforma 

on-line Global Advisor. O levantamento deste mês foi realizado 

entre 26 de maio e 9 de junho, com adultos com menos de 75 

anos. 
  



 

 
 

Estudo da CNC diz que reforma tributária ameaça 3,8 milhões de empregos no setor 

do comércio 

Link https://www.jairsampaio.com/estudo-da-cnc-diz-que-reforma-tributaria-
ameaca-38-milhoes-de-empregos-no-setor-do-comercio/  
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26/06/2023 

Veículo BLOG JAIR SAMPAIO 
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Estudo da CNC diz que reforma 
tributária ameaça 3,8 milhões de 
empregos no setor do comércio 
Um estudo divulgado pela CNC (Confederação Nacional do Comércio de Bens, 
Serviços e Turismo) na última sexta-feira (23) diz que a proposta de alíquota 
do IVA (Imposto sobre Valor Agregado) em 25% da PEC da reforma tributária 
pode colocar em risco cerca de 3,8 milhões de empregos no setor do comércio. 

Segundo o estudo, mesmo que os recursos vindos da redução tributária da 
indústria fossem integralmente utilizados para contratações, seriam criados 
só 3,2 milhões de empregos, resultando em uma queda 600 mil postos de 
trabalho no mercado. 

“A reforma tributária é essencial ao desenvolvimento econômico do país, 
mas não pode penalizar o setor de serviços, que é o que mais avança e foi o 
primeiro a ajudar os brasileiros na recuperação pós-pandemia, quando 
centenas de milhares de famílias enfrentavam o luto e as enormes 
dificuldades provocadas pelo desemprego e altos índices de inflação”, disse o 
presidente da CNC, José Roberto Tadros, em comunicado. 

“O Brasil precisa, neste momento, da sensibilidade e empatia dos deputados 
e senadores para com esse setor, que vem absorvendo trabalhadores que 
perderam seus empregos por conta da automação da indústria e da 
agropecuária ao longo das duas últimas décadas”, completou. 

Poder 360 

https://www.jairsampaio.com/estudo-da-cnc-diz-que-reforma-tributaria-ameaca-38-milhoes-de-empregos-no-setor-do-comercio/
https://www.jairsampaio.com/estudo-da-cnc-diz-que-reforma-tributaria-ameaca-38-milhoes-de-empregos-no-setor-do-comercio/


 

 
 

Reforma tributária pode elevar em 261% impostos de serviços, diz estudo da CNC 

Link http://www.martinsempauta.com/2023/06/reforma-tributaria-pode-
elevar-em-261.html  
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publicação 
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Reforma tributária pode elevar em 
261% impostos de serviços, diz 
estudo da CNC 

 

Foto: Ravena Rosa/Agência Brasil 

O substitutivo da PEC (Proposta de Emenda à 

Constituição) da reforma tributária, apresentado 

na quinta-feira (23) no Congresso Nacional, pode 

resultar em aumento de impostos em diversos 

setores do comércio e serviços. 

http://www.martinsempauta.com/2023/06/reforma-tributaria-pode-elevar-em-261.html
http://www.martinsempauta.com/2023/06/reforma-tributaria-pode-elevar-em-261.html


 

 
 

A informação é de um estudo da CNC 

(Confederação Nacional do Comércio de Bens, 

Serviços e Turismo) divulgado na sexta-feira (23). 

No setor de serviços, o aumento pode chegar a 

261% para as empresas do Simples Nacional. Os 

mais prejudicados serão as atividades recreativas e 

culturais (171%), os serviços pessoais (160%), 

seleção, agenciamento e locação de mão de obra 

(157%), serviços de alojamento (153%), e serviços 

para edifícios e atividades paisagísticas (145%). 

No comércio, os mais atingidos deverão ser o 

varejo e atacado de calçados (41,2% e 37,3%, 

respectivamente); atacado de equipamentos e 

artigos de uso pessoal e doméstico (32,2%); varejo 

de vestuário (31,8%); e varejo de tecidos (31,4%). 

O levantamento mostra ainda uma possível alta 

superior a 100% nos serviços de vigilância, 

segurança e transporte de valores, serviços de 

escritório, serviços técnico-profissionais e serviços 

financeiros, de seguros e previdência 

complementar. 

A CNC diz ainda que, no caso do comércio, é 

previsto o aumento acima de 20% para papelarias, 

lojas de móveis e decorações, revendedores de 



 

 
 

artigos esportivos e de produtos farmacêuticos, 

médicos, ortopédicos, odontológicos e veterinários 

Poder 360 

 

  



 

 
 

Crise no comércio brasileiro tem potencial para prejudicar a indústria 

Link https://noticias.r7.com/economia/crise-no-comercio-brasileiro-tem-
potencial-para-prejudicar-a-industria-26062023  
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publicação 

25/06/2023 

Veículo R7 

Classificação NOTÍCIA DE INTERESSE 

Crise no comércio 

brasileiro tem potencial 

para prejudicar a indústria 
Varejo responde por 25% dos pedidos de recuperação judicial em 2023; 

movimento atinge diretamente os fornecedores de produtos 

 

Crise no comércio se reflete em toda a cadeia produtiva 
MIGUEL ÂNGELO/CNI/DIVULGAÇÃO 

A crise que assola o varejo brasileiro nos últimos meses em meio à queda 

do poder de compra da população pode contaminar a indústria, setor 

responsável por 20% de toda a produção nacional. 

https://noticias.r7.com/economia/crise-no-comercio-brasileiro-tem-potencial-para-prejudicar-a-industria-26062023
https://noticias.r7.com/economia/crise-no-comercio-brasileiro-tem-potencial-para-prejudicar-a-industria-26062023
https://noticias.r7.com/economia/o-que-esta-por-tras-do-fechamento-das-lojas-de-grandes-marcas-do-varejo-nacional-24052023
https://noticias.r7.com/economia/economia-brasileira-cresce-19-no-primeiro-trimestre-mostra-ibge-01062023
https://noticias.r7.com/economia/economia-brasileira-cresce-19-no-primeiro-trimestre-mostra-ibge-01062023


 

 
 

O movimento preocupante tem origem no elevado número de pedidos de 

recuperação judicial que envolvem o comércio. Neste ano, as 99 solicitações 

feitas até abril representam um de cada quatro (26%) pedidos efetivados no 

período. 

 

Entre todas as requisições do varejo, 71 foram aprovadas pela Justiça, 

segundo dados da Serasa Experian. Em ambos os casos apenas o setor de 

serviços aparece com mais pedidos (164) e deferimentos (143) no primeiro 

quadrimestre de 2023. 

Denis Medina, economista e professor da FAC-SP (Faculdade do Comércio 

de São Paulo), explica que a recuperação judicial representa uma proteção da 

Justiça para que a empresa em situação delicada reorganize seus prazos de 

pagamento, o que pode afetar toda a cadeia econômica do país. 

“Quando falamos de varejistas, os principais fornecedores são as indústrias ou 

os importadores”, diz Medina. Segundo ele, as negociações envolvem 

descontos para o pagamento das dívidas e maior prazo para a quitação. “Isso 

mata o lucro da indústria, que prefere receber algo a ter prejuízo, mas também 

com prazo”, afirma. 

“No primeiro momento, afeta o comércio, depois as indústrias e o restante do 

mercado. Se as empresas não terão mais os volumes do varejo, com redução 

de seus recebimentos e as margens comprometidas, elas acabam demitindo, e 

isso se espalha por todo o mercado, porque vários outros setores sofrem 

juntos”, completa Medina. 

https://noticias.r7.com/economia/americanas-confirma-recuperacao-judicial-e-publica-lista-de-credores-comeca-prazo-para-contestacao-19062023
https://noticias.r7.com/economia/americanas-confirma-recuperacao-judicial-e-publica-lista-de-credores-comeca-prazo-para-contestacao-19062023


 

 
 

Rogério Capucho, copresidente da SPS Group, parceira da SAP do Brasil, 

ressalta que ambos os setores são essenciais para garantir o desempenho 

econômico. "Precisamos estar atentos para que essa crise no varejo não afete 

também a indústria, uma vez que um setor está intrinsecamente ligado ao 

outro", pondera. 

Os dados mais recentes do IBGE (Instituto Brasileiro de Geografia e 

Estatística) mostram que a situação da indústria já é preocupante, com o 

segmento em nível 2% abaixo do registrado em fevereiro de 2020, o último 

mês sem o impacto da pandemia de coronavírus na economia nacional. 

Em abril, a queda de 0,6% da indústria interrompeu a alta apurada em março, 

quando o segmento cresceu pela primeira vez após acumular queda de 0,6% 

entre dezembro e fevereiro, três meses consecutivos de perdas no setor. 

A taxa básica de juros no maior patamar desde 2017 é outro entrave 

citado pela indústria como limitador. "Para termos crescimento e 

desenvolvimento, é claro que a inflação não pode ser elevada, todos nós 

concordamos com esse ponto. No entanto, precisamos dosar esses juros para 

que a Selic atenda à meta de inflação e não prejudique a atividade 

econômica", afirma Robson Braga de Andrade, presidente da CNI 

(Confederação Nacional da Indústria). 

  

https://noticias.r7.com/economia/bc-mantem-taxa-basica-de-juros-em-1375-pela-setima-vez-seguida-21062023
https://noticias.r7.com/economia/industria-critica-manutencao-dos-juros-no-maior-nivel-em-seis-anos-23032023
https://noticias.r7.com/economia/industria-critica-manutencao-dos-juros-no-maior-nivel-em-seis-anos-23032023


 

 
 

VÍDEO: Vereadores querem revitalizar o Centro de Turismo de Natal 

Link https://www.ibandrn.com.br/video-vereadores-querem-revitalizar-o-
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VÍDEO: Vereadores querem 

revitalizar o Centro de Turismo 

de Natal 
A Comissão de Turismo da Câmara de Natal fez uma visita de fiscalização ao Centro 

de Turismo em Petrópolis. Os vereadores ouviram os comerciantes sobre a falta de 

movimento. A ideia é fazer uma articulação com outras entidades pra tentar trazer 

natalenses e turistas ao centro. 

Concurso 

A câmara de Natal determinou a reaplicação da prova do concurso da Casa para o 

cargo de assistente legislativo. A decisão foi acompanhada pelo Ministério Público. 

A medida é para garantir a lisura e transparência do certame. 

LDO 2024 

A Câmara aprovou a Lei de Diretrizes Orçamentárias 2024. A matéria teve 249 

emendas apresentadas pelas bancadas e 111 foram aprovadas. “Esperar que o que 

está lá, previsto para 2024, seja executado, porque Natal precisa de muitas obras 

estruturantes, precisa ter ações que realmente cheguem à população, sobretudo à 

população que mais precisa”. 

https://www.ibandrn.com.br/video-vereadores-querem-revitalizar-o-centro-de-turismo-de-natal/
https://www.ibandrn.com.br/video-vereadores-querem-revitalizar-o-centro-de-turismo-de-natal/


 

 
 

Estas e outras notícias você confere no vídeo acima, no Minuto da Câmara, uma 

iniciativa da Câmara Municipal de Natal. 

  



 

 
 

Menos de 1% das firmas brasileiras exportam 
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Menos de 1% das firmas brasileiras exportam 

 

Brasília (AE) - Menos de 1% das empresas brasileiras - cerca de 25 mil - exportam seus 

produtos, aponta estudo inédito do Ministério do Desenvolvimento, Indústria, Comércio e 

Serviços (MDIC) sobre o perfil das firmas exportadoras. O recorte, de 2020, apontou, por outro 

lado, que essas companhias empregam 15% da força de trabalho formal do País. 

Anderson Regis

 

Apesar de os níveis serem semelhantes a outros países da América Latina, para o MDIC, os 

dados divulgados nesta segunda-feira, 26, reforçam o potencial de o Brasil ampliar sua base 

exportadora, objetivo que depende, dentre outros fatores, da assinatura de mais acordos 

comerciais. 

http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/menos-de-1-das-firmas-brasileiras-exportam/566717
http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/menos-de-1-das-firmas-brasileiras-exportam/566717
http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/menos-de-1-das-firmas-brasileiras-exportam/566717
http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/menos-de-1-das-firmas-brasileiras-exportam/566717


 

 
 

 

O grande destaque dos últimos anos nessa seara são as tratativas entre o Mercosul e a União 

Europeia. Como já mostrou o Broadcast (sistema de notícias em tempo real do Grupo Estado), 

o governo brasileiro acredita que pode haver uma definição sobre o acordo até o fim do ano, 

embora o presidente Luiz Inácio Lula da Silva tenha dirigido recentemente críticas às 

exigências do bloco europeu. 

"É, sim, importante concluir mais acordos comerciais para reduzir a tarifa que as empresas 

enfrentam ao acessar mercados externos", avaliou a secretária de Comércio Exterior do MDIC, 

Tatiana Prazeres, ao comentar os dados. 

Para a pasta, o potencial dos acordos é reforçado por um cenário revelado pela pesquisa. 

Apesar de a exportação aos países que compõem o Mercosul ainda ser muito relevante - em 

2020, 41% (10 208) das exportadoras do Brasil enviaram seus produtos a países membros do 

bloco - cresceu 34% o número de firmas que venderam exclusivamente para países não-

signatários, de 2018 a 2020. 

"É um porcentual quase sete vezes maior do que aquele referente ao grupo das que exportam 

apenas para os signatários de tais instrumentos", aponta o estudo, segundo o qual cerca de 

30% das firmas exportaram para Estados Unidos, União Europeia ou Ásia em 2020. "Tomadas 

conjuntamente, o número de empresas que exportaram para essas três regiões foi de 60,3%, 

sendo, portanto, muito próximo ao daqueles que exportaram para a AL (61%)", destaca. 

Na avaliação de Tatiana Prazeres, o que explica a relevância crescente desses países é a 

atratividade de exportação para grandes mercados, mesmo que, pela ausência de acordos 

comerciais, as tarifas impostas às empresas brasileiras sejam altas. Diante dessa tendência, o 

MDIC reforçou a conclusão de que novos tratados poderiam abrir fronteiras para quem vende 

ou quer vender produtos para fora. 

"Fazer acordos com economias grandes faz ainda mais sentido à luz do que vimos no estudo", 

observou a secretária, destacando não só a necessidade de olhar o PIB de grandes mercados, 

mas também o dinamismo dessas economias. Por exemplo, o caso da China, onde a variação 

relevante do PIB ano a ano abre se traduz num maior espaço para a entrada de novas 

empresas - diferente de economias consolidadas, onde a concorrência para exportadoras pode 

ser maior. 

Nesse sentido, o estudo do MDIC endossa a importância do país asiático. O número de firmas 

exportando para a China entre 2018 e 2020 cresceu 24%. Para os Estados Unidos, a variação 

foi de 21%. Com destino a União Europeia, o aumento foi de 16%. Em contrapartida, o 

consolidado de empresas exportando para o Mercosul foi o que menos variou entre as regiões 

consideradas no levantamento, em apenas cerca de 2% no período. 

Dentro desse contexto, o MDIC levantou que, em 2020, o número de empresas exportando 

para países com os quais o Brasil não mantém qualquer tipo de acordo comercial superou o 

quadro de firmas que exportam para nações signatárias. "Tais curvas apontam, ainda, que no 

período entre 2010 e 2020 o número de firmas que destinaram seus produtos apenas a países 

sem acordos com o Brasil cresceu 55%, contra 29% das que exportaram exclusivamente para 

destinos com os quais o País mantém esse tipo de acordo", apontou o estudo da pasta. 



 

 
 

O movimento, na avaliação da pasta, tem gerado "prováveis impactos positivos sobre os 

salários e sobre a distribuição regional de firmas do País". Isso porque, segundo diagnóstico do 

Ministério, empresas que exportam para fora do Mercosul tendem a ofertar maiores salários e 

a se localizar em regiões de menor concentração de exportadores (como Norte, Nordeste e 

Centro-Oeste). 

Apesar da diferença, no geral, as companhias exportadoras apresentaram um contexto mais 

positivo se comparado às que não vendem seus produtos para fora. Segundo o estudo, em 

média, elas pagam salários maiores, contratam mais e usam uma proporção maior de 

trabalhadores com ensino superior em relação às empresas não-exportadoras. 

"O prêmio salarial pago pelas empresas exportadoras em relação às não-exportadoras varia de 

36% a 124%, dependendo do setor de atividade da empresa", levantou a pasta. 

  



 

 
 

Reforma tributária pode aumentar impostos de serviços em 260% 
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Reforma tributária pode elevar impostos em 260% 
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São João de Natal é sucesso de público e crítica 
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São João de Natal é sucesso de público e crítica 
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Condomínio 
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Capas de Jornais 
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